Les deux Anglaises

par Jack Sabal

Deux jeunes Anglaises délurées décident de faire du camping dans notre beau pays. Au début du récit, nous les voyons dresser leur tente dans une prairie isolée entourée de buissons touffus. Elles jouent vicieusement à s’échauffer en imaginant que des voyeurs les observent. En résultent des jeux de dames assez poussés. (Il faut bien se distraire, pas vrai ?) L’une est plus coquine que l’autre, mais la plus passive n’est pas la moins perverse. Et voilà qu’un matin, on leur vole leurs culottes qu’elle avaient mises à sécher ! Il y aurait donc de vrais voyeurs ? L’affaire se corse quand le papa du voleur de culottes, un hobereau du voisinage, vient leur restituer leur bien et les invite dans son château. Elles vont y découvrir une insolite famille, un adolescent pervers, une épouse complaisante et bisexuelle, des servantes prêtes à rendre tous les services que la pudeur interdit ! Bref, nos campeuses ne sont pas sorties de l’auberge. Ou du château, si vous préférez... Rassurez-vous, ce n’est pas celui de Barbe-Bleue.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Avez-vous acheté l’Atlas du sexe de la femme du Dr Gérard Zwang, que Sophie Rongiéras a fait rééditer à La Musardine ? Pas encore ? Qu’est-ce que vous attendez ? C’est le bréviaire dont tout amoureux de la femme ne doit jamais se séparer. Devant chaque photo de sexe, se recueillir tous les soirs, comme un dévot en prière, avant d’aller rejoindre madame au plumard, et de vous livrer à une étude comparative approfondie, tel est votre devoir, messieurs. Cela dit, si ce livre est un must absolu, je ne suis pas pour autant d’accord avec les positions polémiques de son auteur. Aimer le con, c’est bien ; mais il n’y a pas que lui. Au corps féminin, je connais d’autres attraits ; et d’autres façons d’honorer les dames que le passage obligatoire par leur vagin. Sur ce point, je trouve un brin trop exclusif, je dirais même dictatorial, ce brave Dr Zwang. Contrairement à lui, j’aime bien emprunter les sens interdits et tiens que l’anus de nos compagnes mérite le détour. Enculer aussi est un plaisir divin.

Notre bon docteur, lui, refuse, pour des raisons « naturelles » (caca, microbes, amibes, etc.) la sodomie. En outre, il soutient mordicus (qu’en sait-il ? s’est-il fait enculer ?), qu’une femme ne peut pas jouir par l’anus, que ce serait contre nature, qu’il s’agit là d’un fantasme de mec. Qu’une femme ne consent jamais à se faire empapaouter que pour faire plaisir à l’homme (un pédé refoulé ?) qui le lui demande. Je suis au regret d’informer notre naïf spécialiste du vagin que j’ai connu nombre de femmes qui, loin de n’y consentir que contraintes et forcées, étaient les premières à me réclamer cette friandise anale. Pour elles, c’était la cerise sur le gâteau. Et ça les faisait jouir, n’en déplaise à tous les Zwang de la terre. D’une façon tordue ! me rétorqueront-ils. Et après ? Pourquoi faudrait-il que le cul soit droit, qu’il obéisse à des règles édictées par de dévots puristes du vagin ? À considérer comme détraqués ceux et celles qui ne prennent pas leur pied de la même façon que nous, on tombe vite dans l’ornière pudibonde du « ce qui se fait et ce qui ne se fait pas ». À sa façon, si ouverts soient les vagins qu’il photographie, notre ami Zwang n’est pas moins cul pincé que les MM La Pudeur qui sévissaient sur Radio Courtoisie.

« Tu jouiras du sexe de la femme tel que la nature l’a conçu, hors la nature, point de salut. Clitoris et vagin, et basta. Anus ? Vade retro Satanas ! (Satanas ? Satanus !) »

Même remarque en ce qui concerne son opposition fanatique à ce que les femmes se rasent le sexe. Et si elles en ont envie ? Si leurs amants et elles aiment jouer à la fausse petite fille ? Cela n’a rien d’une obligation, mais rien non plus d’un interdit. En suivant notre « régulateur », on en viendrait vite, en prônant comme lui le cul bio et « naturiste », à bannir le FANTASME. Aucune « perversion ». Tout est beau, tout est joli. Sa sexualité est celle du bon sens qui est la chose la plus partagée (et la plus conne) du monde. Soyons sérieux, l’ami. Si le cul, l’acte sexuel d’adoration du sexe de la femme ne se doublait d’aucune folie, d’aucune FÉTICHISATION, ça se saurait.

Pour l’instant, je vous laisse en compagnie des deux campeuses anglaises de Jack Sabal. Vous pourrez constater que, ne tenant aucun compte des sermons du brave curé Zwang, ni elles ni les habitants du château qui les accueillent n’hésitent à emprunter les plus tortueux chemins de traverse.

À bientôt, amies perverses, amis tordus. Longue vie aux transgressions.

E.

PROLOGUE

Les deux jeunes filles campaient au fond d’un grand pré, dans l’angle formé par une haie épaisse et un ruisseau d’eau claire.

Gladys était grande. Ses cheveux blonds et lisses lui arrivaient au milieu du dos, encadrant un visage long, impassible, aux traits réguliers, au teint de pêche. Ses yeux bleus au regard ferme, sa mâchoire lourde et sa forte dentition lui donnaient l’air typiquement anglais.

Mary était une petite rousse aux cheveux courts et frisés, avec des taches de son sur sa frimousse pointue. Du genre poupée, avec de grands yeux verts et une petite bouche ronde.

Elles étalaient une couverture sur l’herbe pour prendre un bain de soleil. Gladys exposait ses seins peu développés, son bassin étroit, son derrière tendu en arrière, ses longues cuisses bronzées ; Mary sa poitrine généreuse, son ventre arrondi, ses cuisses charnues.

Son amie lui ayant démontré que personne ne pouvait les voir car un bois épais fermait le pré de l’autre côté, elle se laissa persuader de pratiquer un bronzage intégral. Mais elle n’était pas tranquille. C’était la première fois qu’elles étaient nues en plein air. D’habitude, elles se déshabillaient dans leur chambre.

— C’est bizarre, dit Gladys, ce n’est pas du tout comme à la plage. Imagine qu’il y ait quelqu’un dans le bois…

Mary haussa les épaules. Leur jeu favori recommençait. Même dans l’intimité de leur chambre fermée au verrou, son amie inventait des histoires. Il s’agissait toujours d’un voyeur, qui les épiait pendant qu’elles se masturbaient l’une l’autre sur le lit. Cette idée les faisait jouir encore mieux.

Tout en lui caressant les fesses et l’obligeant à écarter les cuisses, Gladys lui parlait tout bas à l’oreille.

— On dit qu’il y a un type, dans le bois. Il a des jumelles, il voit tout en détail, on va lui montrer notre fente.

Mary frémit. Et si c’était vrai, cette fois ? Mais non, elle se faisait des idées, c’était le jeu habituel. Alors, elle se laissa masturber sans cesser toutefois de surveiller le bois du coin de l’œil.

Plus tard, comme le soir tombait, elles lavèrent leurs maillots de bain dans le ruisseau. Gladys reprit la fiction du voyeur.

— Tu te rends compte, s’il y a un homme, là-bas, il voit notre derrière et nos poils. Allez, on va lui montrer notre trou du cul.

Se piquant au jeu, Mary, comme sa copine, se sépara les fesses pour exposer son anus. Leur position les fit rire, puis elles étendirent leurs slips et leurs soutiens-gorge sur la haie et allèrent se coucher sous leur tente.

CHAPITRE PREMIER

Quand elles en sortirent, le lendemain matin, Mary et Gladys s’aperçurent que leurs slips de bain n’étaient plus à leur place. Pensant que le vent les avait emportés, elles les cherchèrent alentour. Quand elles se penchèrent au pied du buisson, Gladys montra ses fesses et les poils de son sexe, et Mary sa culotte.

Les slips de bain restant introuvables, elles ne savaient que penser. Tombés dans le ruisseau, avaient-ils été emportés par le courant ? Ou bien avaient-ils été dérobés par une fille du village ? Mais alors, pourquoi n’avait-elle pas pris aussi les soutiens-gorge ?

Gladys recommença à “jouer”.

— J’ai compris, c’est notre voyeur, il n’a volé que notre slip, il veut nous voir cul nu.

Mary se laissa retirer sa culotte, mais elle s’inquiétait quand même. S’étant rhabillées, les deux filles voulurent explorer les lieux.

Elles traversèrent le pré et s’engagèrent sous les arbres où elles ne trouvèrent personne. De l’autre côté, elles découvrirent un autre pré, plus vaste, et, tout au fond, une grosse maison trapue, à deux étages, dans un parc entouré d’un mur. Les volets du rez-de-chaussée étaient tirés. Aucune fumée ne s’échappait des cheminées qui dépassaient du grand toit d’ardoise. Elles conclurent que la maison était inoccupée et rebroussèrent chemin.

La journée se passa, tranquille, par un temps superbe, une chaleur franche, qui brûlait délicieusement la peau. Mais cette histoire de slips les intriguait. Elles en reparlèrent, Gladys revenant sans cesse à l’idée d’un voyeur imaginaire, Mary ne voulait pas y croire. Cependant, de temps en temps, elle répétait :

— J’ai vraiment l’impression qu’on nous épie.

Ironique, sa compagne abondait dans son sens.

— Écoute, on va faire comme si quelqu’un nous reluquait. Je vais t’enlever ton soutien-gorge.

Mary croisa les bras sur sa poitrine. Sa copine essaya de la raisonner.

— Voyons, tu sais bien que tout ça n’est qu’un jeu ! Il n’y a personne dans le bouquet d’arbres. On fait semblant, comme d’habitude.

Quand Gladys sortit la couverture de la tente, pour la sieste, Mary s’y allongea en maillot de bain, au cas où il y aurait vraiment eu un type les observant à la jumelle.

— Mettons qu’il y ait quelqu’un, dit Gladys, ce serait encore plus excitant. Tu ne veux pas te mettre nue ? Moi si.

Ayant ôté son soutien-gorge et son slip, elle se mit à genoux contre son amie et, en lui massant les reins, passa la main sous son slip.

— Voyons, tu sais bien qu’il n’y a personne, laisse-moi caresser ta fente.

Après un dernier coup d’œil en direction du bosquet, Mary écarta les cuisses. Elle avait été troublée par la vision des seins gonflés de sa compagne, de ses mamelons dardés, de son ventre qui remuait. Elle n’avait plus envie de lui résister.

— J’imagine qu’un mec braque ses jumelles sur moi, ça me fait mouiller. Tâte.

Mary glissa la main entre les jambes de Gladys. Sous son slip, son amie lui caressait la fente.

— Tu as vu ? Je fais darder mes mamelons pour l’exciter. Tu ne veux vraiment pas que je t’enlève ton soutien-gorge ?

Puis, tout en la masturbant, Gladys lui décrivit les réactions du “voyeur”. Derrière un arbre, il sortait de son pantalon une grosse bite dressée. Reluquant leurs seins nus, leurs culs, leurs cuisses écartées, il se branlait. Il avait enveloppé sa queue dans les deux slips qu’il leur avait volés.

L’idée qu’un homme éjacule sur sa culotte titillait la jeune fille. Se prenant au jeu, elle écartait les jambes.

— Je sais ce qu’il veut, lui, là-bas. Il veut déguster ma fente, mon cul, tout me faire…

L’Anglaise raconta à sa copine comment elle s’offrait à l’homme qui l’espionnait dans le bois.

— Je fais comme s’il me regardait, de près, avec ses jumelles. Je lisse mes poils de chaque côté, je fais sortir mon clitoris, j’évase mon entrée. Tout ça dégouline, et sent fort, je suis prête…

Le soleil leur chauffait l’entrejambe. L’Anglaise invita Mary à se joindre à elle pour montrer comment elles se masturbaient l’une l’autre en se mettant un doigt dans l’anus. Joignant le geste à la parole, écartelée sur la couverture, elle se procura un orgasme bruyant.

— Toi aussi, tu t’es fait jouir ? lui dit Gladys.

Penchant son petit front têtu, Mary ne répondit pas, sans toutefois repousser la main qui lui fouillait le sexe. Docilement, elle suivit son amie toujours nue, enjamba le ruisseau avec elle. Ainsi, face au bosquet, Gladys lui abaissa le slip entre les cuisses, qu’elle écarta. Puis, recueillant de l’eau claire dans le creux de sa main, elle lui lava le sexe.

— Tu imagines, ça ferait bander un mec de voir une fille nue asperger la chatte d’une autre ?

Mary rougit, mais “oublia” de remonter sur son ventre son slip tendu entre ses cuisses. Quand sa copine était en train de la faire jouir, elle aperçut un reflet de soleil dans le bois. Et si c’était vrai, se dit-elle, si un voyeur braquait ses jumelles sur elles ? Mais elle se reprit : non, c’était leur jeu habituel, même dans leur chambre, à Londres. Et elle amena sa copine à l’orgasme.

Il faisait toujours aussi beau. Chaque matin, elles étaient vaguement déçues de trouver leurs slips en place. Dans la journée, Gladys répétait qu’elle avait surpris l’éclat du soleil entre les troncs.

— Si un type nous espionnait, il se cacherait derrière le buisson, là-bas. On va jouer, montre-lui ton cul.

Elle obligeait Mary, à demi consentante, à se pencher en avant, abaissait sa culotte sur ses mollets et lui ouvrait les cuisses.

Sans croire vraiment qu’un homme les épiait, elle savaient fini par prendre plaisir à ce jeu pervers.

— S’il était à l’affût, il serait derrière l’arbre, en face, allez, montrons-lui notre cul et masturbons-nous.

L’excitation gagnait Mary, même si elle savait que ce n’était qu’une histoire habituelle que Gladys lui racontait. Le regard fixé vers le bois, elle se mettait cul nu, comme sa copine. Elle lui montrait ses fesses, puis son ventre, ses cuisses.

Parfois, elle s’amusait à croire que le voyeur existait vraiment. Alors, elle refusait de lui montrer quoi que ce soit. Tout de suite, Gladys entrait dans le jeu. Elle lui enlevait sa culotte, lui causant un frisson. Elle la retournait.

— Ses jumelles sont braquées sur toi. Il faut tout lui exhiber.

La voix rauque, les doigts crispés sur ses fesses, elle tendait au voyeur le fond de son slip.

— Il est mouillé, j’espère qu’il le voit.

Elle reniflait l’entrejambe. Mary se laissait mettre à quatre pattes, écarter les fesses, les cuisses.

— Voilà, il regarde nos deux trous.

Elles restaient un moment en position, derrière contre derrière. Puis, selon leur fantaisie, elles se tournaient sur le dos pour se masturber l’une l’autre, se léchaient chacune leur tour en faisant bouger un doigt dans leur anus, ou se mettaient en 69.

— S’il est là, et s’il nous voit jouir, disait Gladys, tu te rends compte qu’il est en train d’éjaculer ?

Un jour, elle eut une autre idée. D’abord, à son instigation, les deux filles se mirent nues. Puis, elle cueillit une branche de saule qu’elle montra au “voyeur”. Face à lui, elle ôta l’écorce, lissa la tige, l’arrondit au bout. Chacune à son tour, en se caressant entre les jambes, elles sucèrent la branche et la léchèrent. En tâtant le sexe de l’autre et en montrant leurs doigts en direction du bois, elles firent comprendre qu’elles étaient mouillées.

Alors, Gladys se disposa sur la couverture, exposant sa fente écarquillée et son anus entr’ouvert. À genoux à côté d’elle, Mary fit aller et venir la tige tantôt entre ses cuisses, tantôt entre ses fesses, tout en la masturbant, jusqu’à ce qu’elle jouisse.

Puis, ce fut son tour, et son amie lui procura un orgasme intense.

Les deux filles avaient pris goût à ces exhibitions, surtout dans la mesure où l’inconnu à qui elles étaient destinées n’existait que dans leur imagination. Pourtant Mary était sûre de voir le reflet du soleil dans le petit bois.

— Et si ce type était bien là, tout près ? Et si un jour il nous surprenait sans culotte ? Qu’arriverait-il ?

Gladys s’impatienta.

— Ne fais pas la naïve ! Comme si tu ne savais pas ce qui se passe quand un homme nous surprend cul nu !

CHAPITRE II

Un soir, elles décidèrent d’étendre de nouveau leur linge intime sur la haie. Le lendemain, elles constatèrent qu’on ne leur avait rien volé. Puis, Mary s’avisa qu’il manquait sa petite culotte rouge. Gladys n’était pas sûre de l’avoir mise à sécher. Elles oublièrent l’incident, car le temps avait fraîchi. Des nuages d’altitude, venant de la Manche, obstruaient le soleil. Gladys portait une robe courte, dévoilant ses cuisses et son bas-ventre quand elle s’asseyait sur un petit siège bas de camping. En dépit de la désapprobation de son amie, Mary avait revêtu un pantalon, mais l’avait choisi très ajusté.

— Hypocrite, va ! Comme ça tu montres ton cul, mine de rien.

Après le déjeuner, elles s’installèrent quand même sur leur couverture, tournées vers le petit bois. Couchée sur le dos, robe retroussée, Gladys écartait les jambes. À plat ventre, Mary, la ceinture de son pantalon dégrafée, exposait ses reins et la moitié de ses fesses.

— Eh bien, dit Gladys, aujourd’hui, on dit qu’il n’y a personne dans le bois.

Privées de leur jeu habituel, elles somnolaient, plutôt moroses. Puis, Gladys inventa une histoire nouvelle. Elles étaient petites, leur mère les avait enfermées dans une chambre, elle risquait de revenir à chaque instant. Donc, elles ne pouvaient pas se déshabiller. Mais, chacune passa la main dans la culotte de l’autre et elles se masturbèrent en guettant la “porte”. Cependant, ce jeu ne leur apporta qu’un plaisir mitigé. Elles préféraient le voyeur.

Un orage éclata dans la soirée, les obligeant à chercher refuge sous leur tente. Après cela, le temps se gâta. Des rafales de vent venant de l’océan accumulaient des nuages bas dans le ciel et apportaient une humidité pénétrante. Le ruisseau gonflé charriait des eaux boueuses près de leur tente lourde de pluie. Les deux filles transies, penchées sur le feu de bois mouillé dont l’épaisse fumée les faisait tousser, envisageaient de regagner l’Angleterre.

Dans le jour gris, après un déjeuner morne, Gladys aperçut un homme. Dans l’air embrumé, le type était apparu à la lisière du bois. Sous leur tente, elles s’habillèrent en vitesse. En dépit de la fraîcheur, Gladys mit une robe très courte. À la vue de l’intrus, Mary tira sa jupe sur ses genoux et se sentit gênée.

Grand et mince, le nouvel arrivant se dirigeait droit vers elle. Elles lui trouvaient de la distinction. De plus près, ses traits fins, son visage avenant et ses yeux gris leur firent bonne impression. Avec son chandail épaulé de cuir, sa culotte de velours côtelé et ses bottes, il faisait “gentleman-farmer”. Elles lui donnaient quarante ans. Il avait un paquet à la main.

— Tiens tiens, fit Gladys, voilà le loup qui sort du bois.

Avec un sourire courtois, il s’inclina devant elles. Malgré cela, Mary frissonnait. Le regard très clair du visiteur avait une expression vaguement inquiétante. De plus, il donnait l’impression qu’à travers sa robe il la voyait nue.

— Permettez-moi de me présenter: Guillaume de B. J’habite de l’autre côté du petit bois.

Sa voix de basse fit frémir Gladys. Elle ne pouvait détacher les yeux de ses longues mains effilées.

— J’espère que mon fils, Gabriel, ne vous a pas importunées. Il aime observer les gens à la jumelle.

Mary devint écarlate. Même Gladys eut l’air embarrassée.

— Et il y a plus grave , mon fils a aussi la manie de dérober des dessous féminins, que je vous rapporte en vous priant d’accepter mes excuses.

L’homme avait fait un paquet de leurs slips de bain et de leurs culottes. Il les avait donc touchés. Mary était trop bouleversée pour réfléchir, mais sa copine échafaudait, déjà, toute une histoire. Le père avait caressé l’entrejambe en pensant à leur fente. Il l’avait reniflé, léché peut-être… Gladys croyait sentir sa langue sur son sexe. Donnant libre cours à son imagination, elle le voyait en train d’enrouler le tissu autour de sa bite, de se masturber avec et d’éjaculer dedans. Elle se posait des questions : et si c’était lui qui les épiait à la jumelle depuis le bois et qui avait tout vu ? Mary avait eu la même idée. Les deux filles se comprirent d’un regard navré, “tu te rends compte de ce qu’on a fait ?”

Intimidée, Gladys gardait les slips sur ses genoux. Mais l’homme, avec tact, évitait d’y poser les yeux. Sa cordialité était communicative. Les deux filles se détendirent et bientôt, en confiance, répondirent à ses questions à propos de l’Angleterre, de leurs études, de leurs familles, de ce qu’elles pensaient de la France. Après les avoir mises à l’aise, il les invita à prendre le thé chez lui. D’instinct, elles refusèrent : en dépit de son amabilité, il y avait comme une lueur suspecte dans le regard de cet inconnu. Mais lui, avec amabilité, insistait : il faisait frais ; elles pourraient se réchauffer ; si elles refusaient, cela voudrait dire qu’elles lui en voulaient encore, et il en serait navré. Pendant qu’il parlait, Gladys, oppressée, ne le quittait pas des yeux. Mary comprit que sa copine allait accepter l’invitation de l’homme et que, en dépit de ses réticences, elle-même la suivrait, comme toujours.

Avec une discrétion qu’elles apprécièrent, l’homme les attendit devant la tente pendant qu’elles remettaient une culotte.

— Tu crois que c’est prudent d’aller chez lui ? chuchota Mary. Une fois enfermées, tu imagines ce qu’il pourrait nous faire ?

— Ne t’inquiète pas, répliqua Gladys. C’est un mec correct, ça se voit. Il paraît que les Français sont des amants qui valent le déplacement.

Puis, se parlant à elle-même :

— Ce slip me scie l’aine, j’en avais perdu l’habitude.

Et, s’adressant à son amie :

— Mary, ne fais pas cette tête-là, il ne va pas nous manger, voyons. C’est un brave type, ça se voit tout de suite.

L’homme s’effaça pour les faire entrer dans la grosse maison qu’elles avaient vue de loin. Gladys marqua une hésitation avant de pénétrer dans un grand hall rectangulaire, au plancher de marqueterie, aux murs couverts de lourds panneaux de chêne à mi-hauteur. Elles le précédèrent dans un grand salon dont les hautes fenêtres en ogive s’ouvraient de trois côtés, donnant sur un pré qui descendait jusqu’à une rivière bordée de saules. Un feu de bois flambait dans une cheminée de pierre brute. Leurs pieds s’enfonçaient dans un tapis bordeaux, assorti aux rideaux épais, aux murs couverts de soie. Des fauteuils et un long canapé de cuir noir, des meubles massifs de chêne patiné, un piano à queue ouvert donnaient à l’ensemble un aspect cossu mais austère.

Leur hôte leur présenta son épouse, Laurie, femme mûre, épanouie, au teint fleuri, à l’opulente chevelure blonde. En dépit du sourire cordial de l’hôtesse, Mary se sentait vaguement mal à l’aise sous le regard insistant de ses yeux d’un bleu métallique. Par contre, Gladys la trouvait appétissante. Malgré tout, les deux jeunes filles se sentaient soulagées. Elles avaient craint de se trouver seules avec un homme aux allures inquiétantes sous le vernis de la politesse.

Le maître des lieux leur présenta son fils, Gabriel.

— Le coupable, dit-il d’un ton badin.

L’adolescent longiligne ne manifestait aucune gêne. Dans son visage maigre, très pâle, encadré de grands cheveux bruns, ses yeux noirs brillaient de manière gênante.

— C’est vous qui campez à côté du ruisseau ? dit-il, vous étiez…

Laurie interrompit le garçon.

— Voyons, mon chéri, tu importunes ces demoiselles.

Puis, s’adressant à elles :

— Excusez-le, il ne se rend pas compte de ce qu’il dit, ni même de la manière dont il se conduit, mais c’est un jeune homme inoffensif.

— Ma femme lui est très dévouée, fit le père, elle a beaucoup de mérite car ce n’est pas son fils à elle, je l’ai eu d’un premier mariage.

Gabriel semblait étranger à la conversation qui le concernait. Fasciné par les Anglaises, il ne les quittait pas des yeux. Celles-ci restaient assises, les genoux serrés, mal à l’aise, alors que les parents avaient l’air de ne rien remarquer du manège de leur fils.

L’atmosphère se détendit avec l’apparition de la domestique venue servir le thé : cheveux gris en chignon, figure ridée, teint hâlé, grandes mains rouges. Sa robe noire et son tablier blanc ne parvenaient pas à faire oublier la campagne reculée d’où, probablement, elle avait été tirée. Ses regards s’attardaient sur les seins des visiteuses, sur leur bas-ventre. Ses maîtres ne la rabrouaient pas, et l’effet était étrange.

L’homme et la femme faisaient montre d’une courtoisie sans défaut. Sauf qu’eux non plus ne se gênaient pas pour observer les cuisses des jeunes campeuses, tout en parlant du temps qui se détériorait, de l’été qui finissait toujours après un orage, au milieu du mois d’août. Laurie les gavait de gâteaux, insistait pour leur offrir une autre tasse de thé. Parfois, la conversation banale s’entrecoupait de silences, d’un échange bref entre l’homme et les deux femmes et de regards entendus. Gabriel, qui avait été vertement grondé, boudait dans son coin, non sans glisser des coups d’œil furtifs sur les jambes des invitées. Offusquée, Mary s’aperçut que sa copine écartait les genoux en se retroussant légèrement. Dans la pièce gagnée par la pénombre d’un soir pluvieux, où les braises rougeoyaient dans l’âtre, on aurait dit qu’un événement se préparait.

La femme, l’homme, la domestique et le garçon regardaient les deux filles. Ils ne parlaient plus. Ils avaient l’air d’attendre, sans manifester d’impatience.

Le vent rabattait la pluie contre les vitres. Là-bas, au-dessus de la rivière, des éclairs zébraient le ciel noir. Sans savoir pourquoi, les Anglaises se sentaient prises au piège. Gladys s’alanguissait dans son fauteuil, face à l’adolescent qui ne quittait pas ses genoux des yeux. Son entrejambe était moite, des bouffées de chaleur lui traversaient le ventre et les reins. Gabriel hochait la tête, les autres reluquaient les cuisses, ouvertement. Mary aussi, en baissant les yeux, retroussa sa jupe.

Guillaume de B. s’éclaircit la gorge. Elles ne pouvaient pas regagner leur tente par un temps pareil. Il valait mieux qu’elles dînent ici, après on aviserait. Dehors, la pluie avait redoublé. Dans le salon, elles étaient au chaud. Se sentant faibles et sans courage, elles acceptèrent l’invitation avec une résignation trouble.

CHAPITRE III

Dans la salle à manger attenante au salon, les deux amies retrouvèrent le même ameublement austère : grande table de chêne, chaises à haut dossier droit, vaisselier ancien, lourdes tentures sombres aux fenêtres.

Mélanie assurait un service efficace. Laurie et Guillaume entretenaient une conversation amicale. Gabriel ne disait rien. Il ne quittait pas les filles des yeux, son insistance devenait plus qu’embarrassante. La maîtresse de maison le rappela à l’ordre :

— Mange ; ça va être froid. Et cesse de fixer ces demoiselles ainsi, c’est impoli à la fin.

Le mari abonda en son sens. Rien n’y fit. Après avoir avalé une bouchée, l’adolescent recommença à dévorer les invitées des yeux.

Il laissa tomber sa serviette et mit du temps à la ramasser. Sûres qu’il zieutait leurs jambes sous la table, Gladys et Mary gardaient les genoux serrés. Quand le garçon se releva, le visage tout rouge, ses yeux brillaient de manière anormale. Malgré elles, les filles étaient touchées de lui faire autant d’effet.

Peu après, l’adolescent recommença. Son père le réprimanda :

— Gabriel, as-tu fini ? C’est agaçant cette serviette qui tombe tout le temps, n’est-ce pas mesdemoiselles ?

Mal à l’aise, Mary baissa les yeux. Gladys eut un sourire qu’elle voulait indulgent.

— Ce n’est pas grave, dit-elle. Le jeune homme est un peu maladroit, mais ça ne me dérange pas vraiment.

Mary adressa à son amie un froncement de sourcils désapprobateur, que cette dernière fit mine de ne pas remarquer. Mélanie aussi surveillait Gabriel et lui faisait les gros yeux quand il recommençait à pousser sa serviette vers le bord de la table.

À ce moment-là, quand le carré de coton rouge était sur le point de tomber, Mary, très embarrassée, resserrait les genoux, en regrettant de n’avoir pas mis de pantalon. Par contre Gladys, sans en avoir l’air, peu à peu retroussait sa jupe. Finalement, l’ourlet se retrouva à hauteur du pubis. Alors, cette fois-là, quand le garçon risqua un œil sous la table, elle écarta les cuisses et demeura ainsi, le fond de sa culotte en pleine vue.

Mélanie s’en aperçut. Pinçant les lèvres, elle toussota pour attirer l’attention de Laurie sur ce qui se passait. Les deux femmes se regardèrent. Surprenant leur manège, leur hôte, d’un ton sans réplique, intima au garçon l’ordre de rester tranquille. Ceci eut pour effet de créer une gêne parmi les convives.

Après le dîner, Guillaume ouvrit un rideau devant une fenêtre. Sous la pluie battante, un vent de tempête secouait les arbres. Il faisait déjà nuit noire. Laurie convint avec lui qu’il n’était pas question de laisser partir leurs invitées dans ces conditions. En dépit de son appréhension, à cause de l’atmosphère trouble qui régnait dans la maison, Mary se résigna à profiter de l’hospitalité que Gladys avait acceptée d’emblée. Alors, Gabriel manifesta son approbation en enveloppant les deux filles d’un regard gourmand. Son père, excédé, l’envoya au lit.

Plus tard, Mélanie conduisit les Anglaises dans leur chambre. Derrière la domestique, elles empruntèrent le large escalier de chêne, couvert d’un tapis rouge foncé. La vieille dame les introduisit dans une vaste chambre, aux tentures tirées devant les hautes fenêtres. Un grand lit à dosseret de cuivre, des fauteuils crapauds assortis aux couvre-pieds de soie grège, une élégante cheminée de marbre constituaient l’ameublement de la chambre.

En faisant la couverture, Mélanie les rassura : Gabriel était enfermé à clé dans sa chambre. Gladys se remit de son étonnement la première.

— Pourquoi ? Il est dangereux ?

— Pas du tout, mesdemoiselles, mais il est parfois envahissant.

— Qu’entendez-vous par là ? s’inquiéta Mary.

Mélanie passa à un autre sujet. Elle s’excusa de ne pas avoir de chemise de nuit à prêter aux invitées. Gladys la rassura.

— Ça ne fait rien, nous avons l’habitude de dormir nues.

Mélanie eut un sourire.

— Très bien, mesdemoiselles. Bonne nuit. Demain ce sera très agréable de venir vous réveiller.

Après son départ, assises sur le lit, les filles s’interrogeaient. Pourquoi Mélanie n’avait-elle pas répondu quand Gladys lui avait demandé pour quelles raisons Gabriel était bouclé dans sa chambre ? Et si, au contraire de ce que la domestique avait affirmé, il était vraiment dangereux ? Pour plus de sûreté, elles voulurent s’enfermer elles-mêmes dans leur chambre et découvrirent qu’on avait ôté la clé de la serrure, ce qui les effraya.

Une autre chose les préoccupait. La servante avait affirmé qu’elle n’avait pas de chemise de nuit à leur prêter. Or, forcément, la maîtresse de maison devait en posséder qui, même trop grandes, auraient fait l’affaire. Pourquoi n’en avait-il pas été question ? Les voulait-on nues, dans une chambre facile d’accès ?

Aux perspectives qui s’ouvraient à leur imagination enfiévrée, Gladys, nullement apeurée, excitée plutôt, se tortillait sur le lit. Mary frissonnait. Qu’avait voulu dire la servante à propos de l’agrément de venir les réveiller nues sous les draps ?

— Il se passe de drôles de choses dans cette maison, répondit Gladys, mais pas forcément désagréables, au contraire.

Mary était d’accord, pourtant elle parlait de s’en aller dès le lendemain matin.

— C’est impossible par ce temps, répliqua Gladys, et puis, s’ils en veulent à notre cul, où est le mal ?

— Tu crois que c’est ça ? Ils veulent juste nous baiser ?

— Bien sûr, voyons. Le père a accusé le fils de nous avoir volé nos culottes. Ils étaient de mèche. On va se mettre à poil, tu devines la suite…

Elle s’étira, passa sa robe par-dessus sa tête, se débarrassa de son slip et de son soutien-gorge et se redressa, cuisses ouvertes, impudique, se tripotant les seins.

— Ne fais pas cette tête-là, dit-elle à son amie, on n’a pas baisé depuis un mois. Si ça se trouve, ce sera très bien.

Mary, qui ne s’était pas encore déshabillée, considérait sa copine nue avec désapprobation.

— Ben quoi, se défendit Gladys, je suis sûre que ça te plaira. Tu as vu comme le jeune gars nous reluquait sous la table ?

Comme son amie haussait les épaules, Gladys précisa :

— Je lui ai montré ma culotte. Ça m’a fait mouiller. Et toi ?

Protestant pour la forme, Mary se laissa déculotter et palper entre les cuisses.

— Toi aussi, tu as mouillé, tu en avais envie.

— Ne dis pas des choses pareilles. Je ne pourrais pas avec lui, il n’est pas normal, j’ai l’impression.

— Justement, il paraît que les jeunes types dans son genre sont montés comme des étalons et peuvent baiser plusieurs fois de suite sans débander.

Leur discussion fut interrompue par un bruit de voix sur le palier. Elles reconnurent Laurie et Mélanie, qui s’étaient arrêtées devant leur porte. Elles parlaient fort, comme si elles avaient oublié leur présence.

— Écoutez, Mélanie, il faut y aller, vous seule pouvez le calmer.

— Mais Madame le fera aussi bien que moi.

— Ne discutez pas ! Ce soir, je dois m’occuper de Monsieur, vous savez comme il est exigeant quand il est contrarié.

— Bien Madame, bonne nuit Madame.

Les deux filles tendaient l’oreille. À pas pressés, Mme de B. se dirigea au fond du palier. Une porte s’ouvrit et se referma alors que la domestique montait l’escalier. Avec précaution, les deux filles dévorées de curiosité la suivirent. Le désir de savoir et la curiosité faisaient oublier à Gladys qu’elle était nue et tenait encore la culotte de sa copine à la main. Mary ne se rendait pas compte qu’elle ne portait rien sous sa jupe.

Elles parvinrent en haut des marches juste à temps pour voir Mélanie faire tourner une clé dans la serrure de la porte du fond. Devinant qu’il s’agissait de la chambre de Gabriel, elles se dissimulèrent contre le flanc d’une armoire profonde. La servante ayant laissé la porte ouverte, elles virent le garçon, en pyjama, se dresser sur son lit. Les yeux fous, il se tordait les mains.

— Oh Mellie, laisse-moi y aller, je les veux !

Sans s’émouvoir, la domestique le força à se recoucher.

— Reste tranquille, elles sont parties.

— C’est pas vrai ! J’ai écouté, elles sont là ! Il me les faut !

Rouge, grimaçant, il étouffait. Mélanie déboutonna le col de sa veste en continuant à lui parler d’une voix apaisante.

— Elles vont revenir demain. Si tu promets d’être sage en attendant, tu auras ta récompense.

— Oh oui, Mellie ! Fais-le-moi !

Avec un soupir résigné, elle caressa le torse maigre du garçon, ses épaules étroites. Il s’agitait sous ses doigts.

— Ne bouge plus, laisse-toi aller. Après, tu pourras dormir.

Yeux fermés, poings serrés, Gabriel creusa le ventre quand la femme déboutonna sa ceinture. Il se souleva pour lui permettre de tirer son pantalon sous ses fesses. Les deux filles retinrent leur souffle à la vue de sa verge dressée, longue, épaisse, et de ses couilles gonflées.

La vieille femme entoura de ses gros doigts la queue du garçon. Comme si elle s’acquittait d’une tâche ordinaire, elle fit descendre la peau le long du membre, dégageant un gland large et rouge tout en lui effleurant les couilles, les cuisses, le ventre. Ses grosses mains rouges et ridées de campagnarde étaient légères. Elle le masturbait avec lenteur, descendant jusqu’à la racine, recouvrant le bout rouge de la bite.

Les filles, qui avaient été pourtant bien dressées à cet exercice par leurs camarades de classe, admiraient sa technique, fruit d’une longue habitude. Les yeux chavirés, le jeune homme se tordait sur son lit, frappant le drap de ses poings.

— Vite, Mellie ! Fais-moi gicler !

Sourde à ses supplications, elle continuait sur le même rythme lent, régulier, en surveillant l’extrémité du membre. Quand elle devinait que son jeune patron allait éjaculer, elle comprimait la queue à la racine et attendait, avant de reprendre son mouvement, que les Anglaises suivaient, fascinées.

Enfin, elle sortit un grand mouchoir de sa poche. Oppressées Gladys et Mary attendaient la suite. L’adolescent râlait, son membre vibrait dans la main de la servante aux cheveux gris. Imperturbable, elle le masturbait à la même cadence. En hurlant, le garçon se répandit dans le mouchoir.

— Voilà, fit-elle. Attends, je vais t’essuyer.

Avec calme, elle fit disparaître les dernières traces de sperme sur la queue encore rigide et lui remit son pyjama.

— Tu te sens mieux, maintenant ? Bonne nuit.

Quand Mélanie traversa le palier pour redescendre dans sa chambre à côté de la cuisine, elle ne tourna pas la tête en passant le long de l’armoire. Les deux filles attendirent qu’elle ait atteint le rez-de-chaussée pour actionner la minuterie et regagner leur chambre.

Toujours nue, Gladys s’assit sur le lit, la culotte de sa copine à la main. Elle était songeuse.

— Tu as vu la grosse queue qu’il a ?

— Peuh, fit Mary, c’est quand même pas beau.

— Oh, ça va ! Ne fais pas la dégoûtée. Avec moi, ça ne prend pas, je suis sûre que ça t’a fait de l’effet.

Elle passa la main sous la jupe de son amie, qui écarta les cuisses.

— Tu vois bien, toi aussi, ça t’a excitée. Allez, viens.

Mary fit passer sa robe par-dessus sa tête, défit son soutien-gorge et rejoignit Gladys dans le lit.

Après avoir joui, elles restèrent un moment côte à côte, perdues dans leurs pensées.

— Quand même, dit Gladys, on a pris une bonne leçon ce soir. Quand on branlera les copains, ils vont nous trouver en progrès.

Mary ne répondit pas. Elle récapitulait les évènements : Laurie et Mélanie s’étaient arrêtées devant leur chambre. Elles avaient parlé ; pour qu’elles entendent ? Ensuite, la domestique avait laissé la porte de la chambre du garçon grande ouverte. Pourquoi les deux femmes avaient-elles tenu à ce qu’elles voient ce qui se passait, la nuit, dans cette maison étrange ?

CHAPITRE IV

Le lendemain, les deux amies furent réveillées par Mélanie qui leur apportait leur petit déjeuner. Elles regardèrent ses mains, les revoyant en train de caresser les couilles du garçon et de le masturber. À ce souvenir, l’entrejambe de Gladys devint moite et Mary, embarrassée, baissa les yeux. La domestique sourit. Elle avait deviné à quoi pensaient les deux filles. Elle leur apprit qu’il pleuvait toujours, et que l’orage avait gâché le temps pour une semaine au moins, comme d’habitude.

Les Anglaises étaient nues dans le lit. Quand Mélanie s’avança avec le plateau, Mary s’assit en maintenant le drap sous son menton, Gladys en le laissant glisser jusqu’à sa taille. Tout en les servant, Mélanie contemplait les seins de la fille.

Le petit déjeuner achevé, elle posa le plateau sur la commode et s’assit au bord du lit, fascinée par la poitrine de Gladys.

— C’est beau, des petits seins, ils tiennent bien.

En la regardant dans les yeux, elle avança les mains vers elle.

— Mademoiselle permet ? Mademoiselle a la peau si fine.

Gladys fit oui de la tête. La femme et la fille avaient le souffle court. Mary les regardait sans rien dire. Quand la servante posa les mains sur ses seins, la jeune Anglaise gonfla la poitrine, son ventre se creusa. D’un mouvement lent, circulaire, Mélanie lui palpa les deux nichons en même temps. Sous le drap, elle écarta les cuisses.

— Il ne faudra pas le dire à Madame, elle serait fâchée.

Gladys hocha la tête. Elle appliqua la main de sa compatriote sur son entrejambe et insinua la sienne entre ses cuisses.

La servante tirait sur les mamelons dardés. Les doigts de la fille se crispaient sur la fente de sa copine qui lui enfonçait l’index dans le vagin. Gladys appuya le visage de Mélanie sur son sein, que celle-ci suça.

— Mademoiselle en veut encore ? Jusqu’au bout ?

Les seins gonflés, rouges, couverts de salive, Gladys se tordait contre la bouche de la servante et contre la main de son amie entre ses cuisses. Des ondes de plaisir lui parcouraient le corps. Elle renversait en arrière son visage défait par la jouissance, qui montait en elle de deux côtés à la fois. Elle criait.

— Chut, pas de bruit, chuchota Mélanie, si Madame entendait…

Se mordant les lèvres, avec des grandes secousses de tout le corps, l’Anglaise eut un orgasme intense, inondant la main de son amie entre ses cuisses.

La domestique reprit son plateau et quitta la pièce sans se retourner, laissant Gladys alanguie, le visage marbré de rouge, les seins à l’air, les jambes écartées ; et Mary à la fois soulagée et frustrée.

Sa copine avait gardé la main sur son sexe.

— Tu mouilles, lui dit-elle, mais tu n’as pas joui, viens.

Elle repoussa le drap, dévoilant leurs nudités.

— J’ai envie de te manger le con, dit Gladys.

— Oh ! fit Mary, faisant mine d’être scandalisée.

Mais elle laissa sa camarade lui écarter les cuisses en les passant sur ses épaules. Détournant la tête, Mary lui offrait sa fente et son anus. Son amie lui suça le clitoris en faisant coulisser ses doigts dans ses deux orifices, et avec des cris étouffés, elle eut aussi un orgasme.

Affalées l’une contre l’autre, leurs pubis se touchant, elles eurent encore des spasmes de jouissance. Puis, elles reprirent leur souffle en s’embrassant sur la bouche. Gladys releva la tête.

— Tu ne trouves pas, dit-elle, qu’il règne dans cette maison une atmosphère qui nous rend encore plus cochonnes que d’habitude ?

En descendant au rez-de-chaussée, elles rencontrèrent une fille toute jeune en train de briquer les marches de chêne. Elle s’effaça pour les laisser passer.

— Bonjour, mesdemoiselles, dit-elle, vous êtes les nouvelles ?

Sans comprendre ce qu’elle entendait par là, elles regardèrent de haut cette fille menue, à genoux, qui levait vers elles deux grands yeux marron dans un visage mince. D’une main osseuse, la petite bonne écarta de son front une mèche de cheveux châtains collés par la sueur.

— Moi, c’est Yvette, j’aide Mélanie pour le ménage.

En parlant, elle hochait la tête avec gravité. Les Anglaises lui rendirent son salut, descendirent quelques marches et se retournèrent. Penchée en avant, la fille frottait toujours l’escalier de bois. Sous sa jupe, les deux filles, fascinées, apercevaient le fond de sa culotte. C’était bizarre : ses petites fesses et ses cuisses maigres étaient très excitantes. Elle tortillait son derrière. Avait-elle conscience de l’effet qu’elle produisait ?

La servante les regarda par-dessus son épaule.

— Vous avez vu Monsieur Gabriel ? Le pauvre, il faut le distraire comme on peut.

Gladys et Mary se regardèrent. Qu’avait voulu dire cette fille ? Et pourquoi avaient-elles tant envie de lui enlever sa culotte ? Elles remirent à plus tard le plaisir de profiter de sa docilité pour rejoindre la maîtresse de maison au salon.

Celle-ci les accueillit avec un sourire cordial et les embrassa sur les joues. Son peignoir de soie prune moulait ses formes plantureuses. Gladys loucha sur ses gros seins qui débordaient de son décolleté. La dame fut satisfaite d’apprendre qu’elles avaient passé une bonne nuit.

— J’espère que Mélanie vous a servies convenablement, ce matin, fit-elle, elle a de la bonne volonté, mais elle est mal dégrossie.

— Elle est très appliquée, et obtient de bons résultats, répondit Gladys.

La femme et la fille eurent un sourire amusé en voyant que Mary rougissait.

— Vous avez vu Yvette, dit Laurie. Elle est maigrichonne, mais toujours prête à faire plaisir. Elle aime beaucoup Gabriel.

Les deux invitées se demandaient si la fille ne servait qu’au fils de la maison. À voir comment Laurie les considérait, elles avaient des doutes.

La dame les plaignit d’avoir une partie de leurs vacances gâchée par le temps exécrable qu’il faisait depuis la veille. Elle leur apprit que Bastien, leur fermier, avait mis leur tente et leurs affaires à l’abri dans la grange.

— Il est très serviable, dit-elle.

Elle souligna son propos d’un léger clin d’œil qui en disait long. Elle excusa son mari et son fils qui avaient dû s’absenter jusqu’au soir, retenus par différentes affaires.

— Mais nous tâcherons de ne pas nous ennuyer sans eux.

Elles restèrent dans le salon toute la journée. Derrière les épais rideaux tirés, elles entendaient les rafales du vent, la pluie cingler les vitres. Le feu répandait dans la pièce une clarté et une tiédeur tranquilles. Perdues dans la contemplation des braises incandescentes, la femme et les deux filles se taisaient. Allongée sur un lit de repos, Laurie avait dénoué la ceinture de son peignoir. Les pans s’ouvraient sur un soutien-gorge couleur chair, d’où débordait le haut de ses seins bombés. Les Anglaises, à demi couchées chacune dans un profond fauteuil, les pieds sur un pouf, regardaient le ventre arrondi de leur hôtesse, son bassin large, ses grosses cuisses et ses poils clairs qui dépassaient de chaque côté du slip qui la moulait. Pour se mettre à l’aise, elles avaient retroussé leurs jupes et déboutonné le devant de leurs robes.

Après la collation que Mélanie leur avait servie sur des plateaux, elles somnolaient, baignant dans une douce chaleur. Puis, Laurie dégrafa son soutien-gorge dans son dos, libérant ses seins lourds, qui pendaient un peu.

— Ouf ! fit-elle, ça me serre. Vous, Gladys, vous pouvez vous passer de soutien-gorge, vous avez de la chance.

— En un sens, oui, mais j’envie ma copine, qui en a une sacrée belle paire.

— C’est bien ce qu’il me semblait. Je suppose qu’ils ont été souvent tripotés, comme les miens par mon mari. Ils doivent être très sexy, je peux les voir ?

Poussée par son amie, Mary ôta son soutien-gorge.

— C’est beau, la jeunesse ! dit la femme, comme ils sont fermes, et sensibles.

Dénudées jusqu’à la taille, la femme et les deux filles se palpaient l’une l’autre.

— Je préférerais avoir les tiens, dit Laurie à Mary, tu portes mieux la toilette.

— Oui, répartit Gladys, plus ils sont gros, puis ils font jouir.

— C’est exact, admit Laurie, si vous continuez, je vais mouiller ma culotte.

Pendant que Mary persistait à lécher les gros seins de la dame et à aspirer les mamelons durcis, Gladys, à genoux, fit descendre le slip de la femme sur ses chevilles. Puis, elle enfonça son visage dans le ventre bombé, pétrit les fesses amples. Laurie serrait les cuisses.

— Non, faites-moi jouir comme ça, ne me touchez pas entre les jambes. Hier soir, mon mari m’a cravachée par là. Il aime ça et moi aussi.

Avec la bouche de Mary sur ses seins et celle de Gladys entre les fesses, la femme eut un orgasme debout. Puis, elle tint à les faire jouir à leur tour.

— Ce que j’aime, c’est lécher les culs, vous allez voir. La première, Gladys se mit à quatre pattes et, avec sa langue dans son anus et son doigt dans son vagin, la femme la fit crier. Mary, à son habitude, commença par faire des difficultés. Mais elle ne tarda pas à céder. Son amie lui sépara les fesses. La femme vint derrière elle et, en lui pénétrant l’anus de la langue et le vagin de l’index, elle lui procura, à elle aussi, sa jouissance.

Dans la salle de bains, Laurie voulut leur faire leur toilette intime. Tour à tour, les filles s’accroupirent sur le bidet et livrèrent leur sexe à ses mains expertes. Laurie les sécha, comparant les entrejambes.

— Gladys, il me semble que tu as été davantage baisée que ton amie.

— Je crois, répondit l’intéressée, mais pour le cul c’est l’inverse, regardez son trou.

Les remettant à quatre pattes, côte à côte, Laurie compara les anus, et convint qu’en effet celui de Mary avait été pénétré plus souvent.

— Si vous voyiez le mien… avec Guillaume, c’est presque tous les soirs.

En effet, penchées sur la femme qui se séparait les fesses, les Anglaises purent constater que ce passage-là avait été particulièrement frayé. Mais la curiosité de Gladys n’était pas satisfaite. Elle s’en ouvrit à son hôtesse.

— Vous nous avez dit que votre mari vous avait cravachée entre les cuisses. On pourrait voir ?

Laurie eut un sourire complaisant.

— Nous n’avons plus rien à nous cacher, nous trois, dit-elle, mais surtout, ne touchez pas, c’est très douloureux.

La femme leur exposa son sexe. Les Anglaises découvraient des bourrelets tuméfiés, de longues boursoufflures rouge vif, entrecroisées, des muqueuses déchirées.

— Il vous a même cinglé le bouton, dit Mary, ça doit faire mal.

— Oui, répondit la dame, mais, vous verrez, plus c’est douloureux, plus on jouit.

— Il ne va quand même pas vous la mettre ce soir ! fit Gladys.

— Non, répartit la femme avec calme, il va sans doute m’enculer. J’aime autant, d’ailleurs.

Ensuite, sans façons, elles firent leurs besoins l’une devant l’autre puis revinrent dans le salon.

— Il faut remettre nos vêtements, dit la femme, c’est dommage, on est bien toutes nues, mais les hommes ne vont pas tarder.

Rhabillées, elles reprirent place sur le lit de repos et dans les fauteuils. Laurie s’étira.

— C’est bon, parfois, de se faire des choses sans les hommes, on s’est bien amusées.

CHAPITRE V

Elles allumèrent les lumières quand elles entendirent la voiture. Guillaume les trouva en train de feuilleter des magazines. Après avoir salué ses invitées, il prit sa femme à part. Curieuses, les Anglaises prêtaient l’oreille sans en avoir l’air. Laurie demanda à son mari s’il avait emmené son fils “là-bas”. D’après lui, “elles” l’avaient calmé pour quelques jours.

En effet, pendant le dîner, Gabriel se montra d’une tranquillité exceptionnelle. Il considérait les deux filles d’un œil éteint et ne faisait aucune tentative pour reluquer leurs jambes sous la table. De temps en temps, elles échangeaient des regards de connivence avec Laurie. Guillaume s’en aperçut, avec un sourire amusé.

À la fin du repas, l’adolescent dodelinait de la tête en fermant les yeux. Mélanie fut chargée de l’emmener dans sa chambre. La soirée se poursuivit au salon, devant la télé. Dans la pénombre, Gladys, d’un coup de coude, attira l’attention de sa copine sur le couple qui avait pris place sur le canapé. La main de l’homme bougeait sous la jupe de la femme, qui écartait les jambes. Comme elle grimaçait, les filles devinèrent que son mari tripotait son sexe tuméfié. De son côté, elle massait la bosse qui déformait sa braguette.

Au moment où ils se séparèrent pour aller au lit, Laurie s’attarda auprès d’elles alors que Guillaume avait déjà quitté la pièce. Elle leur adressa un clin d’œil égrillard.

— Il est pressé, ce soir, je vais en prendre plein le cul, le mariage a du bon.

Nues dans leur lit, les Anglaises, en se masturbant, imaginaient ce qui était en train de se passer entre le mari et la femme. Laurie caressait la grosse bite. À cette idée, elles commençaient à mouiller. Ensuite, la femme présentait son gros cul ouvert. L’homme lui évasait l’anus, y plongeait sa queue jusqu’aux couilles. Voyant, en pensée, Laurie jouir et Guillaume gicler en elle, elles eurent un orgasme.

Calmées, elles se demandèrent où leur hôte avait emmené son fils dans la journée. Intriguées, elles s’endormirent, décidées à interroger Mélanie quand elle leur servirait le petit déjeuner.

Le matin, il pleuvait toujours. Le vent avait forci, les rafales ébranlaient les fenêtres. En revanche, il faisait doux sous la couverture. Elles passèrent la main entre leurs cuisses.

— Que fait Mélanie ? J’ai faim, bougonna Mary.

— Tu as envie de ton petit déjeuner ou d’autre chose ?

La jeune fille haussa les épaules puis sursauta : on avait frappé à la porte.

Comme la veille, la servante entra avec son plateau. En s’asseyant sur le lit, Gladys dévoila ses seins, Mary continuait à les dissimuler sous le drap. La vieille femme attendit qu’elles aient terminé leur repas pour se remettre à tripoter la poitrine de l’Anglaise. Celle-ci en profita pour l’interroger à propos de l’endroit où le père avait emmené son fils, la veille. Les mains de la servante se figèrent sur ses seins.

— C’est une maison que Monsieur loue à l’année.

Les filles ne se contentèrent pas de cette réponse évasive. Pressée de questions, Mélanie persistait dans son refus d’en dire plus.

— Vous savez, dit Gladys, ma copine a de très beaux seins.

Les yeux de la servante s’allumèrent. Mary s’alarma : son amie n’allait quand même pas proposer un tel marché.

— Depuis que vous m’avez caressée, elle en meurt d’envie. Si vous parlez, elle se laissera faire. Tenez.

D’un geste vif, Gladys tira sur le drap que son amie serrait contre elle mais ne tenta pas de le retenir.

— Déjà, elle est contente de vous les montrer, la preuve.

Sous le drap, Gladys fit pression sur le pubis de sa copine qui écarta les cuisses pour lui permettre de plaquer la main sur son sexe. Puis, elle passa ses doigts humides sous le nez de Mélanie.

— Vous sentez ? Elle mouille.

Mary ne savait pas où se mettre. La femme dévorait des yeux ses seins blancs et leurs taches de rousseur.

— Ils sont beaux, murmura-t-elle.

Gladys renchérit :

— Oui, eux, au moins, sont gros, et elle a la peau douce, quel plaisir d’y toucher ! Mais tout à l’heure, quand vous nous aurez tout dit.

Sur la promesse qu’elles n’en parleraient pas “à Monsieur et à Madame”, Mélanie les renseigna. Assise sur le bord du lit, elle contemplait, tout en parlant bas, les seins des filles tout ouïe, les yeux brillants de curiosité.

Guillaume possédait une grande maison en ville. On pouvait y pénétrer par le portail ou par une petite porte au fond du parc, qui donnait sur une impasse, sans vis-à-vis. Elle était habitée par une dame d’un certain âge, très digne, tout en noir. On disait que c’était une ancienne maîtresse de Monsieur, avant son remariage, à qui il louait la demeure pour une bouchée de pain. Cette dame avait plusieurs “nièces”, jeunes et belles, qui changeaient souvent. On murmurait que des messieurs profitaient de la petite entrée discrète pour leur rendre visite. À mots couverts, on parlait d’orgies, mais, comme les visiteurs étaient des gens influents, cela n’avait pas de suite. Comme Gabriel avait des besoins énormes, Guillaume l’emmenait dans la maison où les “nièces” s’occupaient du fils.

— Bref, elles lui vident les couilles pour un moment, conclut Gladys. Et ça le calme.

— Pas pour longtemps, soupira Mélanie. Il devient vite intenable et on est obligées…Vous voyez ce que je veux dire.

Excitée par la conversation, l’Anglaise fit l’innocente.

— Non, je ne vois pas, que devez-vous faire ?

Mélanie haussa les épaules.

— Vous m’avez vue, l’autre jour, je m’en suis aperçue. Je le branle, c’est tout, pour rendre service.

Gladys adressa à sa copine un regard surpris : celle-ci venait de lui mettre la main entre les cuisses. Tout ce qui venait d’être dit l’excitait. Elle vérifia qu’il en était bien ainsi en lui touchant la fente. Elle était trempée. Ses narines palpitaient, ses yeux brillaient. Mélanie l’observait, de plus en plus attirée par ses seins généreux.

— Yvette, elle, prête son cul à Gabriel. Moi, j’ai passé l’âge, ce ne serait pas convenable.

Elle gardait les yeux fixés sur les seins de Mary, qui n’opposa aucune résistance quand sa copine lui ramena les bras derrière le dos pour offrir sa poitrine à la servante.

— Bien, vous pouvez la peloter maintenant, vous allez voir comme ses mamelons vont sortir.

Mélanie tripotait les seins des deux filles en même temps. Leurs bouts se tendaient. Gladys regardait la domestique en face. Mary baissait les yeux. Passant de l’un à l’autre, Mélanie caressait, mordillait, suçait et léchait les seins tendus. Pendant ce temps, elle tirait le drap sur leurs cuisses. Les filles retirèrent leurs mains pour exposer leur fente. Tout en leur mangeant les seins, la servante les masturbait.

Se tenant par la main, les Anglaises, bouche ouverte, cuisses relevées, écartelées, râlaient ensemble. De chaque côté, Mélanie vissait un doigt dans leur anus. La pointe de sa langue quitta une aréole rougie, descendit sur un ventre, puis sur un autre. Elle suça les poils noirs, les poils blonds, aspira la mouille dont les vagins regorgeaient. Une odeur de filles échauffées envahissait la chambre. Les clitoris pointaient entre les nymphes, les plis verticaux entre les lèvres sexuelles s’ouvraient. Tour à tour, Mélanie y enfonçait la langue, remontait sur les boutons qu’elle mordillait. Enfin, le derrière agité de spasmes, Gladys et Mary râlèrent plus fort.

— Pas de bruit, recommanda Mélanie, attention à Madame.

Elle reprit ses coups de langue et les deux filles jouirent en étouffant leurs cris.

Elles restaient écartelées sur le lit, exposant leurs vagins d’où s’écoulaient des traînées de mouille, que la femme lécha jusqu’à la dernière goutte, leur procurant encore des sursauts de plaisir. Puis, elle se releva en s’essuyant les lèvres du dos de la main. Ses yeux brillaient, la sueur collait des mèches grises sur son front. Après un dernier regard sur les sexes étalés devant elle, elle ramena le drap sur les Anglaises.

— J’aime boire le jus des filles, fit-elle. Mais surtout, il ne faut pas en parler à Madame.

Elle était sortie sans rien ajouter. Mains derrière la tête, les Anglaises songeaient.

— Toi aussi, tu penses à la maison où le père emmène son fils ? demanda Gladys.

— Oui, c’est malheureux, un garçon si jeune…

Gladys ajouta, rêveuse :

— Tu as entendu Mélanie ? C’est une vraie bête, avec un engin énorme et des possibilités extraordinaires.

Mary frissonna. Ses pommettes avaient rougi. Gladys se tortilla sous le drap.

— Quand même, une fois, ça doit valoir le coup.

— Tais-toi ! Cette espèce de monstre sur toi, qui te laboure à n’en plus finir, quelle horreur !

— Pas du tout, les filles doivent se régaler.

Elles se représentaient la scène. Les filles avaient le garçon pour elles toutes seules. Elles pouvaient tout lui faire, et tout se faire faire, à condition qu’il éjacule le plus souvent possible. Il entrait dans leur chambre, l’œil lubrique, le visage tordu par un désir bestial. Déjà nues, cuisses ouvertes, le sexe face à la porte, elles préparaient leurs vagins pour lui, en se masturbant. Les narines élargies, il reniflait leur odeur de femelles.

Dès qu’il avait refermé la porte, elles se précipitaient sur lui. Pendant qu’il tripotait les seins, les sexes, les fesses et les anus, elles le déshabillaient. Elles n’avaient pas le temps de caresser sa grosse queue dressée et ses couilles rebondies. Vite, pendant que l’une d’elles lui collait sous le nez son vagin entrebâillé, une autre lui léchait la raie fessière, une troisième lui gobait les couilles, la dernière vissait son vagin sur le manche et recevait dans le ventre les premières giclées. Comme le garçon ne débandait pas, une autre fille la remplaçait en se logeant l’énorme bite dans l’anus.

Et cela continuait. Déchaînées, ne sachant plus combien de fois elles jouissaient, elles absorbaient le membre infatigable par tous les orifices, le faisaient gicler dans leur ventre, dans leur cul, dans leur bouche, entre leurs fesses et entre leurs seins. Quand elles s’arrêtaient, pantelantes, repues de jouissance, avec des traînées de sperme partout sur elles, le garçon gisait sur le lit, bras et jambes écartés, la bite enfin rapetissée et les couilles flasques.

Les Anglaises furent tirées de leur rêve éveillé par des coups à la porte. Effarées, elles s’aperçurent que la matinée était avancée et qu’il était plus que temps de rejoindre leurs hôtes au rez-de-chaussée. Yvette entra.

— Mes excuses, Mesdemoiselles, il faut que je fasse la chambre.

Elles se levèrent. Sans se gêner, la servante contempla leur nudité.

— Mesdemoiselles sont très belles, dit-elle, elles ont de beaux derrières.

Tout en s’habillant, Gladys regretta de n’avoir pas le temps de s’occuper de la fille. Elle se contenta de satisfaire sa propre curiosité.

— C’est vrai que tu vas faire la chambre de Gabriel ?

Tranquillement, la servante fit oui de la tête.

— C’est par la sienne que je commence. Le jeune Monsieur ne dort presque pas.

Puis, comme s’il s’agissait d’une chose tout à fait normale, Yvette raconta ce qui se passait quand elle entrait chez Gabriel. Il était nu sur son lit, car il avait toujours trop chaud. Quand Monsieur l’avait emmené dans sa maison, en ville, il était épuisé et ne la regardait même pas faire la chambre. Autrement, il bandait et ses yeux brillaient. Oui, il avait une grosse queue bien longue, que c’était un plaisir. Alors, avant de commencer le ménage, il fallait qu’elle lui montre son cul. Il le tripotait, le léchait partout, et il la sautait. Parfois, il l’enfilait deux fois, dans un trou et dans l’autre.

— Et Guillaume, jamais ?

— Des fois, il me demande d’enlever ma culotte.

— Pour quoi faire ?

Elle fournit une explication qui lui paraissait toute simple.

— Pour me mettre la main au cul, tiens ! Monsieur me saute et Madame m’enfonce des choses dans le derrière.

— Et nous ? demanda Gladys, on pourrait te faire pareil ?

— Bien sûr, Monsieur me prête toujours à ses invités.

Il fut entendu qu’à leur demande, elle viendrait dans leur chambre au plus tôt.

En descendant l’escalier, Mary regretta qu’il pleuve toujours. Elle trouvait qu’elle était dans une drôle de maison, peuplée de gens bizarres et aurait préféré passer des vacances tranquilles sous sa tente.

Gladys n’était pas de son avis.

— Au contraire, nous sommes bien tombées, regarde comme nous avons déjà joui, et ce n’est pas fini.

CHAPITRE VI

Pendant quelques jours, il ne se passa rien. Les averses de tempête avaient laissé place à une petite pluie persistante. Il n’était pas question de retourner camper au fond du pré. En dépit de ses réticences, Mary s’était laissé convaincre de rester, par la gentillesse de Laurie, et par Gladys, alléchée par ce qu’elle connaissait déjà de la maison, et curieuse d’en découvrir davantage.

Très vite, elles avaient pris leurs habitudes. Le matin, quand Mélanie entrait dans leur chambre avec le plateau du petit déjeuner, elles rejetaient le drap à leurs pieds et écartaient les jambes. La servante leur tripotait et leur suçait les seins, puis, passant de l’une à l’autre, leur léchait la fente en leur mettant un doigt dans l’anus. Elles jouissaient en se tenant par la main.

L’après-midi, Guillaume se réfugiait dans son bureau avec son fils. Dans le salon, certaines de ne pas être dérangées, Laurie et les Anglaises bavardaient en se mettant à l’aise. L’une l’autre, elles se touchaient, se pénétraient des doigts et de la langue. Mary, les seins et le cul à l’air comme les deux autres, participait volontiers aux jeux lascifs.

Au repas, Guillaume se montrait toujours attentionné et courtois. Depuis son passage dans la maison de ville, Gabriel se tenait à peu près tranquille. De temps en temps, il laissait tomber sa serviette, mais les autres convives faisaient mine de ne pas s’en apercevoir. Pourtant, à ce moment-là, Gladys, jupe retroussée, écartait les cuisses. Mary ne tarda pas à l’imiter.

Cependant, dans la maison, l’atmosphère demeurait trouble à cause des regards échangés avec Laurie, Mélanie ; des attouchements furtifs en passant sur leurs fesses ou leurs seins ; des propos que leur adressait leur hôte, et dans lesquels elles ne pouvaient s’empêcher de soupçonner des sous-entendus.

— Avez-vous bien dormi, toutes les deux, dans votre lit ?

— J’espère que Mélanie vous donne entière satisfaction.

— Laurie est charmante n’est-ce pas ? On ne s’ennuie jamais avec elle.

Dans leur chambre, les deux filles se demandaient si Guillaume était au courant de ce qui se passait entre elles aussi bien qu’avec sa femme ou sa domestique. Mary espérait que non. Gladys penchait pour le contraire.

— Je te dis qu’ils nous “préparent”, répétait-elle, ne fais pas l’innocente, tu sais très bien à quoi.

Elles remarquèrent que le comportement de Gabriel changeait. Il devenait insistant. Son regard avait retrouvé son éclat lubrique, sans retenue. Il se penchait souvent sous la table.

— Ça m’excite, confia Gladys à sa copine, pour voir sa tête, j’ai envie d’enlever ma culotte avant de descendre dîner.

— Tu ne vas pas faire ça ! s’alarma Mary, il va devenir intenable.

Les parents de Gabriel avaient de plus en plus de mal à le garder dans les limites de la décence, ou à faire comme si de rien n’était. Parfois, ils semblaient dépassés.

Un soir, au lit, Gladys s’en amusa :

— Si ça continue, dit-elle, ce petit gars va nous violer.

Mary frissonna et mit plus de temps que sa compagne à s’endormir.

À quelques jours de là, elles furent réveillées par des bruits de voix devant leur porte. Mélanie se plaignait du jeune homme à sa maîtresse :

— Je n’en viens plus à bout. Il ne me laisse plus le soulager comme d’habitude.

— Enfin, Mélanie ! Il faut vous y prendre autrement.

— À mon âge ! Madame n’y pense pas !

De même que pendant leur première nuit dans la maison, les deux femmes parlaient fort, comme si elles voulaient s’assurer que les Anglaises les entendaient.

— Madame devine ce qu’il veut : c’est elles. Elles lui montrent leurs cuisses, surtout la plus grande. Il ne se tient plus.

— Quel ennui ! soupira Laurie. Vous êtes sûre qu’il n’y a pas d’autre moyen ?

— Madame et moi savons très bien ce qu’il en est. Il n’y a que Madame qui puisse le calmer.

Les filles entendirent la domestique descendre, après avoir souhaité “bon courage” à sa maîtresse. Celle-ci s’attarda sur le palier, puis, après un profond soupir de résignation, monta l’escalier.

Alléchées, les filles la suivirent sur la pointe des pieds. Comme Mélanie la fois où elles l’avaient surprise en train de masturber le garçon, elles virent Laurie pénétrer dans la chambre de celui-ci en “oubliant” de refermer la porte. Dissimulées contre le côté de la grande armoire, elles aperçurent le jeune homme en pyjama, couché sur son lit.

Il se leva d’un bond. L’adolescent et la femme mûre demeuraient face à face, au milieu de la chambre ; la braguette de Gabriel était tendue, les cuisses de Laurie séparées. Par-dessus le pyjama, elle entourait la queue dressée de ses doigts. Il lui touchait le sexe à travers sa culotte. Puis, tout en lui parlant, elle le masturba avec douceur et frotta l’entrejambe sur sa main.

— Oublie ces filles, lui dit-elle, tu as tout ce qu’il te faut ici. Si tu promets de te tenir tranquille, tu auras le grand jeu.

— Oh oui, tout de suite ! Montre-moi !

— Alors, enlève ta main. Tu sais que tu dois être sage d’abord, pour ne pas abîmer mes vêtements.

La belle femme bien en chair commença à se déshabiller. Elle dévoila ses seins lourds, aux larges lunules bistre, aux mamelons durcis, à la peau très blanche. Puis, elle se débarrassa de sa jupe, exposant son bassin large, ses cuisses opulentes. Enfin, elle retira sa culotte, exposant son ventre arrondi et son triangle fourni.

Quand elle se redressa, fière de sa nudité, le garçon, à côté de son lit, et les deux filles, contre l’armoire, la dévoraient des yeux.

Elle se coucha, rabattit ses genoux contre sa poitrine et écarta les cuisses. Séparant ses poils, elle dégagea, entre les gros bourrelets de son sexe, la crête chiffonnée de ses grandes lèvres collées. Puis, elle s’ouvrit le vagin à deux mains.

— Voilà, dit-elle à Gabriel, c’est pour toi.

Les yeux fous, le garçon se précipita sur elle. Pendant qu’il lui fouillait la fente, elle lui ôta son pyjama et commença à le masturber tout en lui palpant les couilles.

— Pauvre petit, il est plein de jus, il va pouvoir en mettre plein à sa Laurie.

Frénétique, il lui léchait le cul, lui mordait les muqueuses, la pénétrait des deux côtés, de la langue et des doigts. Avec une passivité étrange, Laurie, yeux fermés, le laissait lui écarter les cuisses, et lui manger le sexe. Elle tendait son vagin et son anus tout en caressant la grosse queue.

— Ne t’énerve pas, lui dit-elle, laisse-moi faire.

Elle l’attira sur elle et dégagea son gland, puis elle s’enfonça elle-même la bite dans le vagin.

— Tu peux y aller, profond.

Il la bourra à grands coups. Elle se prêtait, secouée des pieds à la tête, les couilles claquant contre son périnée, le derrière soulevé à chaque pénétration.

— Fais doucement, tu verras, ce sera meilleur.

Toute molle sous lui, elle gardait les yeux fermés. Mais les filles remarquèrent que sa voix avait changé. Elle labourait le dos du garçon de ses ongles, appuyait sur ses reins pour le faire entrer plus profond en elle.

— Allez, soulage-toi dans le ventre de ta Laurie, petit cochon, remplis-moi, oui !

En râlant et en poussant des grognements bestiaux, Gabriel éjacula.

— Ça va mieux, maintenant ? demanda-t-elle. Tu t’es bien vidangé dans mon ventre ?

Sa voix était redevenue normale. Les Anglaises se demandaient si elle aussi avait joui. Elle repoussa le garçon et, sans gêne aucune, se vrilla dans le vagin un doigt qu’elle retira barbouillé de sperme. Elle le lécha.

— Tu avais besoin de te vider hein ? Tu vois bien que tu n’as pas besoin d’une autre femme que moi.

Elle lui nettoya le membre dans sa bouche. L’adolescent bandait toujours. Avec soin, elle lui palpait les couilles.

— Écoute, ça devrait suffire pour ce soir, et Mélanie s’occupera de toi demain.

Secouant la tête en signe de dénégation, il la bascula sur le lit et lui ouvrit les jambes qu’il passa sur ses épaules. Le visage entre ses cuisses, il commença à fouiner dans le sexe de la femme.

— Bon, fit-elle, tu bois nos deux jus mélangés, comme d’habitude, et après c’est tout, hein ?

Les filles l’entendaient aspirer, lécher, sucer. Les bruits les excitaient. Laurie aussi réagissait. Les yeux écarquillés, la bouche ouverte, avec des mouvements convulsifs, elle poussait sa fente contre la figure du garçon.

— Arrête ! Tu vas me faire partir !

Il la retourna et la mit à quatre pattes. Les Anglaises virent son derrière opulent qu’elle offrait en protestant sans conviction :

— Non, non, pas par là, tu es trop gros, tu me fais mal.

Mais elle avait la voix rauque, elle séparait ses grosses fesses, exposant son anus entrebâillé aux bords lisses. Le garçon grimpa par-derrière. Elle lui tendit son cul en continuant de dire “non, non, tu vas me faire mal”. Au coup de reins de Gabriel, les filles devinèrent qu’il enfonçait sa queue d’un seul mouvement, jusqu’aux couilles, dans l’anus de la femme.

— Ah ! cria-t-elle, retire-toi, tu me déchires !

Elle ruait contre la bite, qui reculait pour mieux replonger en elle. Secouée durement, elle se plaignait :

— Pas si fort. Aïe ! Tu me tues !

Puis, ses plaintes devinrent des râles, des gémissements de jouissance. Les Anglaises n’eurent plus de doute : un orgasme intense la secouait.

Pendant qu’elle nettoyait la queue dans sa bouche, les filles virent son cul ouvert, son anus encore palpitant, dégoulinant de sperme, son sexe barbouillé de mouille. Très excitées toutes les deux, elles s’enfuirent dans leur chambre.

Nues sur leur lit, elles se masturbèrent l’une l’autre. Mais le plaisir qu’elles s’offrirent les laissa sur leur faim. Gladys prit son amie dans ses bras et lui caressa l’entrecuisse.

— J’aimerais être un homme pour t’enfiler comme il faut, dit-elle, ça ne te plairait pas ?

Mary prit la main de sa copine et s’enfonça un doigt dans le vagin.

— Si, mumura-t-elle.

— Tu veux que j’aille chercher la bougie ?

Le visage au creux du cou de Gladys, elle fit oui de la tête. Quand celle-ci revint près d’elle, elle n’avait pas changé de position : allongée sur le côté, la figure dans l’oreiller, lui tournant le dos, elle ouvrait l’entrejambe, une cuisse en l’air.

Gladys souriait. Son amie était ainsi, elle aimait prendre son plaisir sans en avoir l’air. Elle vint derrière elle et, délicatement, glissa la bougie dans son vagin gorgé de mouille. Puis, avec lenteur, lui maintenant la cuisse soulevée, elle fit coulisser la tige, et Mary jouit avec sa discrétion habituelle, en enfonçant son visage dans l’oreiller.

Alors Gladys se mit à plat ventre, ramena ses genoux sous elle et souleva ses fesses en les écartant à deux mains.

— À ton tour, mets-la-moi dans le cul, tu l’as bien lubrifiée.

En lui massant les reins, Mary sodomisa son amie avec la bougie, jusqu’à ce que celle-ci inonde son petit poing potelé serré sur la tige de cire.

Après, songeuses mais encore énervées, elles se couchèrent sur le dos, côte à côte, cuisses ouvertes, la main sur la fente de l’autre.

— La bougie, dans le cul, remets-la-moi, j’aime bien, chuchota Gladys, non, ne la fais pas bouger.

Elles restèrent immobiles, silencieuses, au souvenir de ce qu’elles venaient de voir.

— Tu as vu la queue du gars ? dit Gladys. Quel morceau ! Ça donne des idées.

— Tais-toi ! repartit Mary. C’est ignoble, la mère et le fils…

— Mais non, tu ne te souviens pas ? Gabriel et Laurie ne sont pas parents, elle est la seconde femme de Guillaume, et lui son fils du premier lit.

— Tu crois qu’il est au courant, le mari ? On surprend de drôles de choses dans cette maison.

— Ce que tu peux être naïve ! fit Gladys. Ils nous les montrent exprès, voyons ! Tu n’as pas compris ça ?

Certains détails l’avaient frappée. Laurie et Mélanie s’étaient arrêtées pour parler de Gabriel juste devant leur porte. Leur dialogue sonnait faux, comme une scène mal jouée. C’était pour elles deux que la servante et la maîtresse avaient élevé la voix, pour s’assurer qu’elles viendraient voir ce qui se passait dans la chambre du garçon.

— Elles veulent nous chauffer. C’est réussi ! conclut Gladys.

CHAPITRE VII

Mary comprenait ce que sa copine voulait dire. Mais elle ne répondit pas, elle ne voulait pas le savoir. Elle se retourna, prenant la seule pose dans laquelle elle pouvait s’endormir : en chien de fusil, une main entre les cuisses.

Pendant la semaine que dura le mauvais temps, elles s’éveillaient le matin, nues dans leur lit, se laissaient tripoter et masturber par Mélanie.

Parfois, plus tôt le matin, Yvette arrivait, essoufflée. Sachant ce que les demoiselles voulaient, elle se déshabillait et se couchait entre elles. Heureuses de disposer d’une poupée de chair, les Anglaises jouaient avec le corps de la jeune domestique. Ses cuisses maigres, son ventre plat, sa grosse touffe blonde, son petit cul rond, et surtout sa passivité les excitaient.

Puis, l’après-midi, dans le salon aux lumières tamisées, elles faisaient l’amour avec Laurie. Guillaume et son fils n’apparaissaient que le soir, au dîner. Ensuite, nues, elles suivaient Mélanie ou Laurie pour l’épier dans la chambre du garçon, occupée à le masturber ou à se faire enfiler ou sodomiser par lui. Enfin, toutes mouillées, elles regagnaient leur chambre et se procuraient du plaisir avec la bougie.

Elles avaient pris goût à la routine en question et, quand le beau temps revint, Mary se laissa persuader de rester encore quelques jours dans la maison ; le sol, il est vrai, était détrempé.

Le matin, elles avaient pris l’habitude de se mettre nues sur le lit et d’écarter les jambes dès que Mélanie entrait dans leur chambre avec le plateau du petit déjeuner. Avec les mains et la langue, la domestique leur donnait le premier orgasme de la journée.

Un jour, elle les tripota sans insister pendant qu’elles prenaient leur petit déjeuner, puis les quitta tout de suite après en les priant de rester comme elles étaient, et en les prévenant qu’elle avait mieux à leur offrir. Frustrées et curieuses, les Anglaises attendaient, cuisses ouvertes. Quand on frappa, Mary ramena ses jambes l’une contre l’autre, mais Gladys, de force, les écarta de nouveau. Yvette entra et, sans manifester de surprise, considéra le sexe des filles.

— Cette fois, c’est Madame qui m’envoie, fit-elle, je sais tout faire comme il faut et j’ai le temps.

Alléchée, Gladys lui demanda d’approcher.

— Tu es déjà cul nu, je suppose ? lui dit-elle.

— Oui, Mademoiselle veut voir ?

— Attends, écarte les jambes.

Debout contre le lit, la jeune servante s’exécuta. La main sous sa jupe, Gladys remonta le long de sa cuisse, jusqu’à son sexe. L’Anglaise fouilla dans les poils humides, sépara les lèvres, pénétra le vagin gluant. Regardant droit devant elle, la fille se laissa tripoter sans bouger.

— Tu es déjà mouillée.

— Oui, Madame me prépare toujours le cul, avant de m’envoyer chez ses invitées.

— On sait bien faire les choses dans cette maison, dit Gladys.

Yvette fit le tour du lit pour se présenter debout, jambes écartées, devant l’autre Anglaise. Celle-ci se tourna sur le côté pour tripoter longtemps le sexe de la servante, sous sa jupe. Comme elle tournait le dos à sa copine, cette dernière lui toucha les fesses, puis la masturba. Mary en faisait autant à Yvette, de l’autre main, Gladys se caressait entre les jambes…

— Allez, dit Gladys, à poil, comme nous, donne ton cul.

— Oui Mademoiselle, tout de suite Mademoiselle, fit Yvette, servile.

Avec des gestes rapides, fruit d’une longue habitude, la fille se mit nue, exposant ses petits seins ronds, bien formés, son ventre plat, son gros pubis poilu, ses cuisses un peu maigres. Obligeante, elle se tourna pour montrer ses fesses rondes, ses reins étroits.

— Les demoiselles veulent voir mon trou du cul ?

Elle leur fit voir les bords écarquillés de son anus, laissant apparaître en son milieu une petite ouverture ronde.

— Vous voyez, dit-elle, il ne se referme plus. C’est à cause de Guillaume et de Gabriel !

Docile, elle se coucha entre elles en leur tendant sa fente. Les Anglaises jouèrent avec son sexe, l’ouvrant, suivant du doigt le sillon rose entre ses grandes lèvres, lui évasant le vagin, le comprimant entre leurs doigts pour en faire sortir sa mouille. Passive, la fille écartelée se laissait explorer. Gladys tira sur son bouton sorti de ses nymphes. Mary, de deux doigts, la pénétra.

Comme s’il s’agissait d’une chose tout à fait naturelle, la jeune domestique se soumit à toutes leurs fantaisies. Elle souleva son cul pour leur permettre de lui enfoncer la bougie dans l’anus. En faisant bouger la chandelle dedans, elles lui léchèrent les seins, le ventre. Puis, elles lui sucèrent les mamelons, le bouton, lui mangèrent le sexe. En toute simplicité, Yvette eut plusieurs orgasmes. Son entrejambe était trempé. Sa mouille débordait sur ses cuisses. Ses seins gonflés, portant les traces de morsures, d’ongles et de succion, se tendaient encore quand sa poitrine se gonflait sous l’effet de sa respiration saccadée.

Alors, bien dressée, elle offrit ses services.

— Moi aussi, je sais faire, avec la langue, devant, derrière, tout.

La première, Gladys se coucha sur le dos et ouvrit les cuisses. À quatre pattes sur le lit, Yvette se pencha sur elle. En faisant aller et venir un doigt dans son anus, elle lui lécha les seins, lui suça les bouts, lui mordilla le ventre. Pendant ce temps, comme elle lui tendait son derrière, Mary enfouissait la figure dans sa raie fessière et parcourait de la langue l’entrejambe qu’elle ne manquait pas d’exposer largement. Quand elle suça l’anus de Gladys en la masturbant, celle-ci eut un orgasme.

Après avoir aspiré toute sa mouille, Yvette se tourna vers l’autre Anglaise. Présentant son cul à la première pour qu’elle continue de jouer avec, elle fit jouir Mary plusieurs fois avec sa langue.

Ensuite, elles l’emmenèrent nue dans la salle de bains et lui lavèrent le sexe et l’anus, avant qu’elle leur rende la pareille.

Quand elles descendirent rejoindre leur hôtesse au rez-de-chaussée, celle-ci, du bout du doigt, suivit le cerne sous leurs yeux.

— Ici, dit-elle, c’est plus agréable que de camper au fond d’un pré.

Gladys en convint. Mary ne répondit pas. Le temps s’améliorait, le soleil, revenu en force, séchait la terre. Parfois, encore effarée, elle songeait avec nostalgie à leurs vacances tranquilles, sous la tente, au bord du ruisseau.

Chaque fois qu’elle en parlait à sa copine, l’autre remettait leur départ à plus tard, invoquant la terre encore humide, le ruisseau encore gros, et la tâche fastidieuse de remonter la tente. Laurie et Guillaume abondaient dans son sens. L’hôte était resté courtois et réservé, mais il leur arrivait de surprendre sur elles un regard gourmand. Gladys se sentait remuée, et Mary à la fois gênée et troublée.

Le soir, dans leur lit, elles restaient aux aguets, se demandant si Laurie ou Mélanie irait soulager Gabriel dans sa chambre. Les deux femmes ne se gênaient plus. S’étant arrêtées devant leur porte, l’une d’elles déclarait bien haut que c’était son tour. Les Anglaises la suivaient à l’étage, et, excitées par une séance dont elles ne se lassaient pas, revenaient se faire jouir l’une l’autre dans leur chambre.

Une nuit, dissimulées contre l’armoire, elles épiaient Mélanie en train de masturber le garçon. Comme d’habitude, elles étaient nues, penchées en avant. Absorbées par le spectacle, elles n’entendirent pas un pas s’approcher. Avec un sursaut, elles étouffèrent un cri de surprise : une main s’introduisait entre leurs fesses.

— Ne bougez pas, ne dérangez pas Mélanie dans sa tâche.

Elles avaient reconnu la voix de Guillaume. Gladys, émoustillée, lui tendit son derrière en silence. Mary frémit sous les doigts de l’homme dans sa raie.

— Restez comme vous êtes, vous avez de jolis culs, murmura l’homme.

Elles obéirent. Dans la pénombre, il leur caressait les fesses. Puis, il faisait tourner le bout de son doigt sur leur anus et, des deux côtés en même temps, l’enfonçait en entier. Gladys se cambrait en s’ouvrant. Mary serrait les fesses sur le doigt qui la pénétrait.

L’homme retira son index des orifices béants et le remplaça par son pouce. Elles écartèrent les cuisses quand son doigt descendit sur leur fente, s’insinua dans leur vagin. Guillaume les masturbait. Ensemble, elles lui inondaient les mains. Mary avait encore honte, elle était contente d’avoir joui dans l’ombre. Gladys, ouvertement, avait des sursauts sur les doigts pour offrir les dernières gouttes de sa mouille.

— Vous voyez comme Mélanie est dévouée, murmura-t-il, suivez son exemple.

Il les retourna et les fit mettre à genoux. Elles se partagèrent la queue dressée à hauteur de leur visage. Gladys dégagea le gland. L’odeur leur fit palpiter les narines. Mary caressa les couilles, d’abord avec timidité puis plus franchement.

Elles étaient en train de masturber l’homme l’une après l’autre quand Mélanie, en ayant terminé avec Gabriel, passa devant elles en faisant semblant de ne pas les voir. Elles ne s’interrompirent pas. L’homme les félicita :

— C’est bien, vous êtes de bonnes branleuses.

Le compliment graveleux les emplit de fierté. Elles s’appliquaient, s’arrêtant quand elles sentaient aux frémissements de la bite que l’homme allait éjaculer, reprenant quand son excitation avait reflué.

— Avec la bouche, montrez ce que vous savez faire.

Aussitôt, Gladys donna de haut en bas des petits coups de langue sur la grosse veine bleue, puis serra les lèvres autour du gland, et les fit descendre le long de la tige. Pendant ce temps, Mary se contentait de lécher les couilles. Son amie, de force, lui mit la queue en bouche.

— Allez, suce, toi aussi.

— Parfaitement, dit l’homme, chacune son tour.

À elles deux, elles lui aspirèrent le gland, lui gobèrent les couilles. Gladys lui avait enfoncé un doigt dans l’anus. De temps en temps, Mary, déchaînée, le masturbait entre ses seins.

Guillaume les prit aux cheveux.

— Ah, vous êtes terribles, je n’en peux plus.

Il rapprocha leurs visages joue contre joue et les pencha sur sa bite. Comprenant ce qu’il voulait, elles ouvrirent les lèvres. Il éjacula dans leurs bouches ouvertes et s’essuya la queue sur leurs figures.

— Vous avez été bien dressées, au lit.

Il les regarda descendre l’escalier en se tenant par la taille. Les derrières se balançaient, elles sentaient fort. Leurs visages étaient barbouillés de sperme. Il coulait aux commissures de leurs lèvres.

Dans la salle de bains, Gladys éclata de rire.

— On s’est régalées. C’est bon, le jus d’homme.

Mary fit la grimace.

— C’est fade et gras, je n’ai jamais pu m’y habituer.

— Tu seras toujours la même, à bouder ton plaisir.

Après la toilette, elles se mirent au lit et se firent une dernière caresse. Puis, selon leur habitude, elles se tournèrent le dos pour la nuit.

Avant de s’endormir, Gladys frotta ses fesses contre celles de sa compagne.

— Ma vieille, dit-elle, cette fois, c’est bien parti.

CHAPITRE VIII

Gladys et Mary regardaient Guillaume autrement. Dans la pénombre, derrière l’armoire, il avait vu leurs derrières. Elles l’avaient masturbé, sucé. Il avait éjaculé dans leurs bouches et barbouillé leurs visages de son sperme. Cependant, il se montrait toujours courtois et cordial avec elles, comme s’il ne s’était rien passé. Gladys se comportait avec lui de manière froidement provocante : le frôlant, tortillant du derrière, ouvrant la bouche et lui adressant des regards carrément lubriques. Mary lui manifestait son intérêt à sa manière : yeux baissés, soupirs, poitrine tendue. Lui feignait de ne rien remarquer.

Laurie observait le comportement des filles avec un sourire amusé. Un après-midi, alors qu’elles venaient de faire l’amour, elle leur parla sans ambages :

— Vous avez envie de Guillaume, n’est-ce pas ? Soyez tranquilles, je ne suis pas jalouse.

Elle ne leur cacha pas que, lui aussi, avait envie de les enfiler. Quand il la sautait, elle le savait, il rêvait que c’était elles, tour à tour, qu’il pénétrait.

— De toute façon, j’y gagne, il a une bonne queue, comme vous avez pu vous en rendre compte.

La surprise manifestée par les Anglaises amusa la femme.

— Nous savions aussi, fit-elle, que vous vous cachiez contre l’armoire quand Mélanie branlait Gabriel ou quand je le calmais avec mon cul.

Elle les avait guettées, l’autre soir, sachant que Guillaume allait se manifester.

— Quel spectacle charmant, vos deux culs à l’air.

Il les avait tripotées par-derrière et elles s’étaient laissé faire, même Mary, avec ses airs de sainte-nitouche. Alors, Guillaume s’était fait sucer. Il commençait toujours par là, pour affirmer son pouvoir sur les filles dont il voulait se servir.

Les masturbant en même temps, Laurie se pencha sur elles.

— Je veux bien vous le prêter, on va lui faire une surprise.

À mesure qu’elle expliquait aux Anglaises comment elles allaient s’y prendre, les deux filles s’excitaient. Sous la main de Laurie, leur ventre frémissait, même la fente de Mary coulait.

Un matin, leur hôtesse accompagna Mélanie quand elle vint servir le petit déjeuner aux deux invitées. En la voyant entrer dans leur chambre en même temps que la servante, celles-ci comprirent que le moment était venu de faire à Guillaume la surprise dont sa femme leur avait parlé..

Le regard trouble, Gladys rabattit le drap sur ses pieds puis se mit en position, les fesses au bord du lit, les cuisses ouvertes.

— Oh là là, bredouilla Mary.

Elle s’agrippa au drap ramené sous son menton.

— Forcez-la, leur dit Gladys, elle ne demande que ça.

Aidée de Mélanie, Laurie enleva le drap sous lequel Mary dissimulait son corps dénudé. Puis, elle tira la fille vers le bord du lit. Celle-ci protestait, faisait mine de résister. Mais, finalement, elle se laissa disposer contre son amie, comme elle, tout écartée, et ne bougea plus.

— Voilà, dit Laurie, c’est une bonne petite, bien cochonne, elle aussi.

Cuisses ouvertes, les Anglaises étaient placées face à la porte. Les deux femmes habillées s’affairaient sur les deux filles nues. Changeant d’entrejambe, la maîtresse de maison et la servante leur caressaient le sexe. Sans oublier de leur mettre un doigt dans l’anus, elles séparaient les lèvres sexuelles, évasaient l’entrée des vagins. Il en coulait des filets de mouille qu’elles léchaient. En fouinant dans les muqueuses, elles aspiraient les clitoris. Mais elles différaient l’orgasme. Chaque fois que les filles étaient sur le point de jouir, les femmes les faisaient gémir en leur mordant le bouton, en tirant sur leurs poils. Les Anglaises râlaient, bouche ouverte, visage décomposé. Leur ventre se tendait et se creusait. Alors, Laurie, lissant les poils mouillés de part et d’autre des sexes, dégagea les entrées.

— Guillaume attend dans le couloir, dit-elle. Avec une grosse bite bien dure, je vais le chercher ?

Gladys répondit pour elles deux.

— Oh oui ! Tout de suite !

Mary ne dit rien. Elle détourna la tête mais resta écartelée, exposant son vagin entrebâillé, plein de mouille.

— Elles sont prêtes, dit la patronne à Mélanie, mais tiens bien la petite quand même.

Elle ouvrit la porte. Guillaume entra dans la chambre, nu. Par-dessus leurs seins et leurs ventres, les Anglaises, oppressées, les yeux mi-clos, regardaient Laurie caresser les couilles pleines et la bite dressée. La domestique lâcha Mary, qui resta offerte, pour masturber les deux filles en même temps. L’homme fixait les fentes, les poils luisants, les entrées dégoulinantes que la servante évasait tout en asticotant les clitoris.

— Il bande comme il faut, dit Laurie, il va pouvoir vous tringler, toutes les deux.

Quand il s’approcha d’elles, Gladys lui tendit son sexe en le regardant droit dans les yeux, Mary frémit, ses mamelons dardaient sur ses seins gonflés, un filet de mouille s’écoulait de son vagin, mais elle détournait la tête.

— Par laquelle veux-tu commencer ? demanda son épouse.

Du coin de l’œil, Mary vit qu’il désignait son entrecuisse. En se mordant la lèvre inférieure, elle prit la main de son amie allongée à côté d’elle. Laurie avança la queue de son mari vers son sexe. Elle retint son souffle, puis gémit quand la femme fit remonter le gland entre ses lèvres sexuelles. Quand il tourna sur son bouton, elle eut un sursaut et creusa le ventre pour soulever son sexe.

— Elle réclame la bite, dit Laurie, allez, chéri, à toi.

Elle fit descendre le bout rond qu’elle logea sur l’entrée. D’une poussée lente, la queue entra tout entière, les couilles butant contre le périnée suintant. La fille, poussant un cri aigu, se prêtait à la pénétration. L’homme resta immobile dans son ventre pendant qu’il enfonçait deux doigts dans le vagin de Gladys en appuyant du pouce sur son clitoris. Puis, sur le même rythme lent, il commença à faire aller et venir son membre et ses doigts dans les deux vagins offerts.

Excitées, Laurie et Mélanie suivaient ses mouvements tout en caressant le ventre et les seins des Anglaises. La femme avait enlevé sa culotte. Elle montrait son gros cul à son mari, qui continuait à servir les deux filles en même temps. La servante avait l’œil trouble, ses doigts se crispaient sur les filles nues. À quatre pattes, s’ouvrant l’anus et le vagin, Laurie se tourna vers son mari.

— Change de con, lui dit-elle.

L’homme se retira du ventre de Mary, qui eut un sanglot de frustration, puis de plaisir quand il lui enfila deux doigts dans le vagin. Par contre Gladys continua à le regarder sans ciller quand il introduisit sa bite en elle.

— Vas-y, lui dit-elle, punis-moi, défonce-moi.

Guillaume s’activait dans les deux orifices ouverts des Anglaises. Plusieurs fois, docile aux injonctions de son épouse, il passa d’un sexe à l’autre, bourrant de plus en plus fort, avec sa queue ou ses mains, les vagins ouverts pour lui. Perdant toute retenue, les Anglaises se tordaient en s’écartelant.

— Retiens-toi, lui dit Laurie, elles n’ont pas encore joui.

Quand il ralentit le mouvement, Gladys eut elle aussi un sanglot de frustration. Discrètement, en silence, Mary vissa son vagin sur la queue rigide qui ne bougeait pas assez vite à son gré. Puis, une flèche de plaisir la parcourut tout entière, accompagnée de râles et de propos indistincts. Laurie scrutait son visage et le fond de ses yeux.

— Ça y est pour la petite rousse, dit-elle à Guillaume, tu as senti son jus sur ta bite ? Finis sa copine.

L’homme hocha la tête et plongea son membre dans l’orifice qui béait à côté de l’autre. Bientôt, Gladys eut un orgasme et s’affala sur le lit, bras et jambes écartés, exposant avec une impudeur tranquille son vagin encore palpitant, expulsant sa mouille sur son périnée. Mary non plus n’avait pas refermé les jambes. Elle effectuait des soubresauts pendant que la domestique lui barbouillait les seins de sa propre mouille.

— Bon, tu peux gicler maintenant. Mais pense à partager ton sperme entre les deux.

Elle lui avait mis un doigt dans l’anus et lui tripotait les couilles. Il éjacula sur le ventre de Mary, puis sur celui de Gladys. Les Anglaises restaient en position avec des traînées de sperme se perdant dans leurs poils, se mêlant avec leur mouille dans leurs sexes.

Du bout du doigt, Laurie recueillit sur le ventre de Gladys un peu de liquide crémeux qu’elle porta aux lèvres de la fille.

— Goûte, que dis-tu de son jus ? demanda-t-elle.

Fermant les yeux, l’Anglaise dégusta le sperme avec gourmandise.

— Ah, il est bon, fit-elle, j’aime.

À même la fente toujours écarquillée de Mary, Mélanie recueillit sa mouille qu’elle mélangea à la coulée de liquide sur sa peau. Sous les doigts poisseux que la domestique faisait tourner entre ses cuisses et sur son ventre, la jeune fille tressaillit.

— Si Mademoiselle permet, le mélange, c’est très bon aussi.

Sans regarder les autres, Mary ouvrit la bouche, puis déglutit en se pourléchant, mais ne répondit pas quand Laurie lui demanda ce qu’elle en pensait.

— À la toilette, maintenant, dit la maîtresse de maison, s’il vous plaît, gardez une main entre les cuisses pour éviter de tacher la moquette.

Marchant jambes écartées, les deux filles allèrent dans la salle de bains. Mélanie les suivait. Laurie fermait la marche en recouvrant le sexe de son mari de sa main.

Devant l’homme au regard lubrique, Gladys s’accroupit sur le bidet et laissa Laurie lui faire sa toilette intime. Puis, ce fut le tour de Mary, à qui Mélanie nettoya la fente et l’anus. Quand la servante la sécha entre les cuisses, la fille laissa échapper un gémissement qui lui colora les joues. Enfin, désignée par Guillaume, devant le lavabo, elle lui nettoya la bite en tendant ses fesses en arrière et en écartant les jambes parce qu’il lui tripotait le cul.

Laurie les caressait entre les cuisses.

— Avez-vous été bien baisées ?

Fermant les yeux pour mieux sentir les mains de la femme sur leurs sexes et celles de l’homme sur leurs fesses, elles firent oui de la tête.

Une fois seules, elles se couchèrent l’une contre l’autre.

— Il a une bonne queue, dit Gladys, je crois que nous allons bien nous amuser. Tu as toujours envie de partir ?

— Je… je ne crois pas, fit Mary.

— Tu as raison, surtout que ce ne sont que des préliminaires. Tu devines la suite ?

CHAPITRE IX

Quand Guillaume avait envie d’elles, il entrait dans leur chambre en même temps que Laurie et Mélanie. Aussitôt, les deux filles repoussaient le drap sous lequel elles étaient nues et se disposaient comme il le voulait : les fesses au bord du lit, les cuisses grandes ouvertes. Il bandait déjà. En se masturbant doucement, il laissait les deux femmes préparer les Anglaises. Laurie s’occupait de Gladys, Mélanie de Mary. Elles leur pétrissaient et leur suçaient les seins tout en leur caressant le ventre et le sexe, qu’elles leur léchaient un moment. Puis, le doigt dans leurs vagins, elles s’assuraient qu’elles étaient prêtes. Alors, Guillaume les enfilait tour à tour, en faisant coulisser deux doigts en fourchette dans les orifices de celle qu’il avait provisoirement abandonnée. Ensuite, sous ses yeux, c’était la toilette sexuelle des filles et de l’homme.

Quand il ne venait pas dans leur chambre le matin, la maîtresse de maison et sa servante les consolaient en leur léchant la fente.

En revanche, il lui arrivait de se joindre à elles l’après-midi, dans le salon. Mais il laissait d’abord son épouse seule avec les Anglaises. Comme d’habitude, elles se touchaient, puis retiraient leurs culottes, leurs soutiens-gorge. Guillaume attendait qu’elles soient à moitié nues pour entrer dans la pièce.

Alors, la femme et les filles se mettaient à quatre pattes en se séparant les fesses car le salon était l’endroit où il avait coutume de les sodomiser. Alignées sur le canapé, elles lui présentaient leurs culs, qu’il léchait l’un après l’autre. Courtois, il commençait toujours par l’une de ses invitées. Quand elles étaient bien mouillées des deux côtés, il prenait soin de se lubrifier la queue en la plongeant successivement dans les trois vagins. Puis, il s’arrêtait derrière celle qu’il avait choisi d’enculer ce jour-là.

Après son départ, les deux femmes qui n’avaient pas été servies se sodomisaient l’une l’autre avec un olisbos. Et toutes trois passaient ensemble dans la salle de bains. Là, un après-midi, Laurie les surprit. S’adressant à Mary qui avait été enfilée ce jour-là et qui avait eu un orgasme bruyant, elle lui dit :

— Dans le cul, une bite, c’est mieux qu’une bougie n’est-ce pas ?

La fille rougit, ce qui lui arrivait souvent malgré ce qu’elle avait subi. Gladys fronçait les sourcils. Toutes deux se posaient la même question : quand elles se croyaient seules dans leur chambre, les épiait-on ? Les caméras de surveillance devaient être bien cachées, elles ne les avaient jamais remarquées.

En imaginant ce que leurs hôtes avaient vu, Gladys s’excitait, Mary s’effarait. Sans s’en douter, elles avaient fait l’amour sous leurs yeux, elles s’étaient fait jouir avec leurs langues, avec la bougie dans l’anus. Peut-être même avaient-elles été suivies dans l’intimité de leur salle de bains.

Gladys regrettait de n’avoir pas été prévenue : cela l’aurait fait mouiller davantage. Mary s’inquiétait, peut-être les avait-on filmées dans l’intention de les faire chanter.

— Pas pour du fric en tout cas, conclut son amie, nous n’en avons pas.

— Bien sûr, je crois que c’est notre cul qui les intéresse, pour eux-mêmes, et puis pour qui tu sais.

— Tu crois qu’ils oseraient ? C’est quand même un attardé.

— Peut-être, mais tu as vu sa bite ?

Il arrivait encore que Mary songe à quitter la maison. Un soir, en montant se coucher, elle en parla à sa copine :

— Il fait beau de nouveau, on pourrait en profiter pour rentrer chez nous.

Gladys fit semblant d’acquiescer, précisant toutefois qu’il était préférable qu’elles attendent encore un peu.

Elles ne se rendaient pas compte qu’au bas de la cage d’escalier Mélanie écoutait ce qu’elles disaient. Sans méfiance, elles se mirent au lit.

Leur réveil fut pénible. Elles avaient la tête lourde, la bouche pâteuse. Quand elles se levèrent, tout tournait sous leurs yeux. Elles durent se soutenir pour se rendre dans la salle de bains, où l’eau froide sur la figure les ragaillardit. Peu après, au lit de nouveau, elles virent entrer la servante seule, portant le plateau du petit déjeuner. Avec empressement, elles repoussèrent le drap et se disposèrent nues, écartelées, pour attendre Laurie et, peut-être, Guillaume. Mais la domestique secoua la tête :

— Madame et Monsieur sont partis, ils rentreront pour déjeuner. Ils veulent que je donne le plaisir à mesdemoiselles.

S’acquittant de ce qui était pour elle une tâche comme une autre, elle tripota les seins et le ventre des deux filles. Puis, en faisant bouger son doigt dans l’anus, elle lécha la fente de Gladys écartelée. Quand celle-ci eut crié en poussant son sexe contre la figure de la servante, elle s’essuya la bouche d’un revers de main et fit la même chose à Mary. Puis, elle demanda aux filles de faire leur toilette toutes seules et les avertit que leurs hôtes les attendraient dans la salle à manger à douze heures trente.

— Sans faute, précisa-t-elle, et avec ces chaussures.

Elle leur tendit deux paires d’escarpins noirs, à très hauts talons, avec une bride pour faire le tour de la cheville. Sans répondre à leurs questions, elle les laissa, frémissantes de curiosité.

Restées seules, Gladys et Mary s’aperçurent que leurs vêtements étaient introuvables. La penderie dans leur chambre était vide. Même leurs peignoirs de bain avaient disparu de la patère derrière la porte de la salle de bains.

— Ça recommence ! fit Gladys, c’est une manie chez ces gens !

Les yeux agrandis, Mary s’affolait.

— C’est pour nous empêcher de partir !

Son amie haussa les épaules.

— Ce n’est pas parce que je suis à poil que j’hésiterai à m’en aller.

D’un pas décidé, elle alla tourner la poignée de la porte, qui résista.

— Ça y est, nous sommes enfermées, et nues, ça se corse.

Avec calme, elle se recoucha sur le lit, les mains derrière la tête, les jambes écartées. Mary marchait de long en large en se rongeant les ongles.

— Tu as des beaux nichons et un beau cul, lui dit sa compagne, je suppose qu’ils vont servir.

Scandalisée, son amie lui fit face, sans un regard pour sa fente étalée sous ses poils.

— Comment peux-tu dire une chose pareille ! On nous séquestre. On nous traite comme des esclaves. Mais je ne me laisserai pas faire !

— Oh que si ! rétorqua Gladys, tu diras non en écartant les cuisses, comme toujours.

La jeune fille s’assit au bord du lit, la tête dans les mains. Gladys tenta de l’attirer contre elle, mais elle se rebiffa.

— Non, laisse-moi tranquille, je n’ai pas envie.

Elles furent interrompues par le bruit d’une clé tournant dans la serrure. Elles n’eurent pas le temps de se précipiter vers la porte. Celle-ci s’ouvrit, Yvette, nue elle aussi, fut poussée dans la pièce et la porte fut refermée.

— Ah, ça y est, on vous a pris vos habits et on vous a bouclées, comme les autres, fit la jeune servante.

Sans pudeur, elle restait debout, montrant ses seins et sa touffe, reluquant les deux filles nues, qui se saisirent d’elle. Complaisante, Yvette se laissa mettre sur le dos, puis à plat ventre. Elles lui touchaient les fesses, la raie, l’entrejambe. Lui maintenant un doigt dans l’anus, Gladys lui demanda pourquoi on lui avait subtilisé ses vêtements, ainsi qu’à sa copine. La jeune servante déclara qu’elle ne pouvait pas répondre à cette question, sinon “Monsieur Guillaume” la mettrait à la porte.

— Habituez-vous à être à poil, dit-elle. On s’y fait.

Mary ayant pincé les lèvres et froncé les sourcils, Yvette lui caressa les seins.

— Si vous vous révoltez, ils vont vous mater, fit-elle. J’en ai vu une qui a eu le cul en sang, après, elle a marché droit.

Les Anglaises frissonnaient. Chacune à sa manière, elles aimaient être fouettées, mais pas trop.

La domestique posa la main sur leur pubis, elles écartèrent les cuisses.

— C’est ça, dit-elle, Monsieur m’a envoyée vous distraire, en attendant le déjeuner.

Les trois filles se tripotaient. Gladys décida qu’elles se lècheraient le cul en même temps, elle l’avait déjà fait avec une copine et son mari. Forte de son expérience, elle leur montra comment s’y prendre.

Elle se coucha sur le dos. Yvette, accroupie, plaça son entrejambe sur ses lèvres. Penchée en avant, elle avait le visage entre les cuisses de Mary, elle-même ayant le derrière en l’air et la figure contre le sexe de son amie. Ensemble, elles se léchaient la fente et l’anus, enfonçant la pointe de la langue ou les doigts dans leurs ouvertures.

Après s’être fait jouir, elles se lavèrent le visage et le sexe barbouillés de mouille. De retour sur le lit, elles se reposèrent en gardant une main sur la fente de l’autre.

Quand Guillaume poussa la porte de leur chambre, elles sursautèrent. Gladys gardait la main sur l’entrejambe d’Yvette, celle-ci continuait à appuyer la joue contre la face interne de la cuisse de l’Anglaise, le nez tout près des poils de sa fente. Mary, à plat ventre, avait un bras en travers de la poitrine de son amie et les doigts dans les vagins.

— Tiens, ça va faire un cliché très cochon, restez comme ça, les filles.

Son regard s’attardait sur les cuisses enchevêtrées, les fesses rondes sur lesquelles les mains se moulaient, les seins dont les bouts se tendaient sous les doigts fuselés. Il observait les poils luisants autour d’un vagin d’où sortait un filet de mouille, les ongles enfoncés dans une épaisse touffe rousse, le ventre plat creusé pour offrir un pubis renflé, l’index introduit tout entier dans un anus entouré d’un fin duvet blond.

Demandant de nouveau aux filles de ne pas bouger, l’homme se pencha sur elles. Avec satisfaction, il remarqua que Gladys tendait davantage son derrière ouvert, et que Mary, au contraire, serrait les cuisses sur la main d’Yvette. Seule celle-ci, passive, exposait ses parties intimes. Guillaume sourit en passant un doigt dans la raie fessière de la jeune domestique, qui se laissa faire sans réagir : elle lui appartenait depuis si longtemps qu’elle subissait ses fantaisies avec résignation. Ce n’était plus drôle. Au regard désabusé qu’il adressa à la domestique, Gladys devina qu’il avait l’intention de renvoyer la fille.

Il écarta les mains qui s’attardaient sur les anus et les vagins et explora avec les doigts, l’un après l’autre, les orifices découverts.

— N’est-ce pas mieux ainsi, d’être toujours prêtes à nous subir ? Vous êtes faites pour ça.

Puis, il claqua une fesse à sa portée.

— Allez, tout le monde en bas, on attend vos culs.

CHAPITRE X

Les trois filles nues précédaient Guillaume dans l’escalier, lui montrant leurs derrières, leurs seins dans les glaces. Le dos voûté, Mary se cachait la poitrine, encadrée par les deux autres qui marchaient, seins en avant, bras le long du corps.

Au rez-de-chaussée, Yvette bifurqua vers la cuisine, laissant les Anglaises se diriger vers la salle à manger. Guillaume leur glissa la main sous les fesses. Elles s’arrêtèrent et écartèrent les jambes. Il en profita pour fouiller leurs sexes puis il vissa à chacune un doigt dans l’anus.

— Entrez, leur dit-il, aujourd’hui, il n’y aura que Laurie et moi, j’ai enfermé Gabriel dans sa chambre.

La main plaquée sous les fesses, il poussait les filles devant lui.

Laurie et Guillaume étaient habillés alors que les Anglaises étaient nues, ce qui les rendait sans défense, et résignées à l’avance. Mary ne cherchait plus à dissimuler ses seins, sa peau tachetée de roux était parcourue de frissons, ses mamelons dardaient. Cela lui faisait drôle d’être assise à table, toute nue. Gladys s’excitait encore davantage. Surtout que le mari et la femme entretenaient avec elles une conversation anodine, à laquelle elles avaient du mal à participer.

— Aujourd’hui, c’est Yvette qui va faire le service, dit Laurie, Mélanie est avec Gabriel, comme vous savez.

Se remémorant la scène, les Anglaises, gênées, sentirent qu’elles mouillaient leurs sièges sous leurs sexes. Guillaume fit l’éloge de son épouse, si dévouée envers un garçon qui n’était même pas le sien. Laurie baissait les yeux avec modestie.

— Quand on a dans la famille quelqu’un de…différent, il faut bien s’en occuper, dit-elle.

Les filles scrutaient son visage impassible. Son mari savait-il que cette menteuse, qui se donnait des airs de martyre, jouissait quand l’adolescent la sodomisait ?

Elles furent distraites de leurs pensées par l’entrée d’Yvette apportant le premier plat. Encore plus lubrique que si elle avait été entièrement nue, la servante portait un minuscule tablier blanc qui laissait apparaître ses seins et son bas-ventre. Par-derrière, le cordon blanc noué sur ses reins rendait ses fesses et les poils de son sexe, en dessous, plus provocants. Quand elle les servit, Laurie lui toucha le pubis, la fille lui offrit sa fente et la femme lui pénétra le vagin ; Guillaume lui tripota les fesses, elle lui tendit son cul et gémit quand il lui enfonça deux doigts dans l’anus.

— Vous pouvez jouer avec aussi, Mesdemoiselles, dit-il, elle est là pour ça, n’est-ce pas Yvette ?

— Oui Monsieur, tout ce que Madame et Monsieur voudront, répondit la domestique.

Alors, les Anglaises ne se gênèrent plus. La jeune fille fut ouverte, triturée, pénétrée pendant tout le repas. Les convives s’excitaient.

— Mary, dit Laurie, pourriez-vous venir m’enlever ma culotte ?

Après un instant d’hésitation, l’Anglaise passa à quatre pattes sous la table. Elle s’arrêta devant les genoux joints de la maîtresse de maison. Son mari en profita pour lui fouiller la fente. Poliment, elle lui tendait son derrière, tout en glissant les mains sous la jupe retroussée. Les doigts derrière l’élastique de la ceinture, elle tira sur le slip. Laurie se souleva pour lui permettre de faire glisser sa culotte sous ses fesses, puis le long de ses cuisses grasses, autour de ses genoux et de ses chevilles. Quand elle écarta les jambes, Mary reçut en pleine figure les effluves de la femme échauffée. Elle détaillait le pli vertical, entre les bourrelets velus, resserrant les deux lamelles de chair rose accolées. Émoustillée par l’odeur forte, elle posa le nez sur le vagin entrebâillé, puis sur l’anus bien visible, entre les grosses fesses séparées. Pendant ce temps, Guillaume faisait aller et venir ses doigts dans son entrée, en lui forçant l’anus de son pouce. Mais elle s’en rendait à peine compte, et le fait d’avoir le visage sous la table, hors de la vue de l’homme, diminuait son embarras. Du bout de la langue, elle cherchait le clitoris de Laurie entre ses nymphes collées et gluantes. Une gorgée de mouille lui donna le vertige.

Laurie posa la main sur la braguette de son mari et parla d’une voix rauque.

— Vous bandez, mon ami !

D’un coup d’œil sous sa cuisse relevée, Mary la vit sortir le membre de Guillaume et dégager le gland. Cette fois, c’est l’odeur mâle qui faisait couler le sexe de la fille.

— Allons, dit Laurie, Gladys, à vous, vous savez quoi faire, je suppose.

Frottant le sexe de la femme de sa main étalée entre ses cuisses, Mary observait son amie sans en avoir l’air. Agissant avec ensemble, elles masturbaient l’homme et la femme en passant la langue entre leurs lèvres et en balançant leurs derrières.

— Elles savent branler, elles ont été bien dressées, dit Guillaume.

— C’est vrai, répliqua Laurie, Mary, tu sais te servir de ta langue ?

— Et toi, Gladys ? fit l’homme.

En même temps, ils plaquaient le visage des filles sur leurs sexes. Mary donnait des coups de langue en partant de l’anus évasé de la femme et en remontant sur le vagin, léchant les lèvres sexuelles et le clitoris. Laurie râlait.

— Oh oui, tu me rends folle, ta langue, partout, large, mettez-nous un doigt dans le cul !

Les Anglaises enfoncèrent leurs doigts dans les deux anus béants. De sa langue étalée, Mary balayait le cul de Laurie, de l’anus au bouton. Gladys faisait descendre et remonter ses lèvres serrées le long de la queue rigide. Yvette entra pour débarrasser la table. Dans la cuisine, Mélanie lui avait retiré son petit tablier et sucé le bouton. Sans que les femmes et l’homme s’en aperçoivent, elle ôta la nappe et, la main entre les cuisses, regarda les deux filles à genoux en train de lécher et de sucer sa maîtresse et son maître. Celui-ci lui fit signe. Elle s’approcha, docile, et écarta les jambes. À deux doigts, il lui pénétra le vagin en éjaculant dans la bouche de Gladys. Par spasmes, Laurie appuya son sexe sur la bouche de Mary dont elle inonda le visage.

Les Anglaises se relevèrent, congestionnées, l’œil trouble, l’une avec une figure barbouillée de mouille, l’autre avec des filets de sperme aux commissures des lèvres. Une odeur forte de sécrétions mâles et femelles mêlées emplissait la pièce. Laurie avait les pommettes rouges, Guillaume les joues marbrées.

Yvette tomba à genoux pour lui nettoyer la queue avec sa bouche.

— Tu viendras après, lui dit Laurie, pour me laver le con avec ta langue.

La servante s’exécuta et but la mouille de sa maîtresse à même son vagin gorgé de jus. Puis la femme, encore excitée, se débarrassa de ses vêtements. Ainsi, l’homme se trouva seul habillé en compagnie de quatre femmes nues. À ce spectacle, il recommença à bander. S’en étant aperçue la première quand son regard s’était posé sur la braguette de l’homme, Gladys fit signe aux trois autres. Se comprenant d’un coup d’œil, elles tournèrent toutes autour de lui en riant. Laurie essaya de lui retirer son veston. Il l’en empêcha. S’enhardissant, Mary tenta de faire descendre le zip de sa braguette. Il lui prit les poignets. Le jeu dura longtemps. Les femmes nues s’efforçaient de le déshabiller et il se défendait en leur touchant les seins, l’entrecuisse, l’entrefesse.

Comme il se débattait sans conviction, elles avaient fini par le mettre nu. Elles jouaient de nouveau avec sa bite, lui léchaient l’anus, y enfonçaient leurs doigts. Elles parcouraient son corps de leurs mains, de leurs langues. Elles frottaient leurs fentes humides contre sa bouche. En lui gobant les couilles, Laurie masturbait les Anglaises. Plus tard, en laissant son patron lui manger le cul, Yvette insinua sa langue dans le vagin de Gladys et son doigt dans celui de Mary.

— Elles sont trempées, dit-elle à sa maîtresse, en louchant sur la queue dressée de son maître.

— Tu as raison, répliqua Laurie, priorité à nos invitées, c’est la moindre des politesses.

Lui caressant la bite, elle s’adressa à son mari.

— Je pense que tu veux les enculer ?

Il fit oui de la tête. La femme et sa servante mirent les Anglaises à quatre pattes. Gladys se laissa disposer en creusant les reins pour tendre son cul. Mary fit quelque difficulté. Comme elle se contractait en serrant les fesses, Laurie lui claqua le derrière. Facilement domptée, la fille, comme sa copine, laissa la femme lui découvrir l’anus.

— Je vais les préparer, toi, occupe-toi de Monsieur, dit-elle à Yvette.

À genoux devant son maître, la servante lui suçait la bite en lui caressant les couilles. Pendant ce temps, la maîtresse de maison recueillait la mouille dans le vagin des filles pour leur lubrifier l’anus.

— Monsieur peut y aller, sa queue est bien dure, fit la servante, attendez.

Elle passa la main entre ses cuisses et enduisit le gland de son propre liquide. L’homme désigna le derrière de Mary. Yvette ajusta l’extrémité du membre sur l’anus de la fille qui frémit. La domestique lui tenait les fesses écartées. Laurie lui massait les reins et caressait les couilles de son mari. Le souffle court, elle regarda le membre pénétrer le cul de l’Anglaise qui renversa la tête en arrière et poussa un petit cri plaintif.

— Allons, détends-toi, lui dit la femme, tu verras comme il le fait bien.

La queue s’enfonça tout entière, s’arrêta, revint en arrière et commença à aller et venir. Mary gémissait au rythme de la pénétration. Elle eut un sanglot quand l’homme se retira pour plonger son pénis dans l’anus de Gladys qui poussa un grand cri. Il passait de l’une à l’autre. Laurie faisait coulisser deux doigts dans l’orifice de la fille abandonnée pour un temps. À genoux à côté de Mary, Yvette se masturbait. Secouée des pieds à la tête, Gladys jouit la première. Aussitôt, l’homme se retira pour pénétrer de nouveau sa camarade, qui eut bientôt un orgasme. Alors, Laurie masturba son mari devant les deux culs tendus vers lui, montrant les anus évasés, les fentes trempées. Quand Guillaume éjacula, son épouse dirigea les jets de manière à arroser les deux raies ouvertes.

Puis, les quatre femmes et l’homme se rendirent dans la salle de bains. Laurie se réserva le plaisir de nettoyer la queue dans sa bouche. Yvette fit la toilette intime des deux Anglaises et les accompagna dans leur chambre. Elle les prévint que, Gabriel dînant avec ses parents, elles prendraient dans leur chambre le repas que leur servirait Mélanie. Si le garçon les voyait toutes nues, il deviendrait enragé. Puis, elle les quitta en s’excusant de devoir fermer leur porte à clé.

Recrues de jouissance, les deux amies se couchèrent, main dans la main.

— La première fois qu’on m’a enculée, ça m’a fait très mal, dit Gladys, mais après, j’ai beaucoup apprécié. Je préfère être bitée par là, et toi ?

— Moi je n’aime pas. Au moment où ça rentre, c’est toujours douloureux, et puis, c’est humiliant, on est saillie comme une bête.

— Justement, rétorqua Gladys, être traitée comme une bête, ou une esclave, ça c’est excitant.

CHAPITRE XI

Le temps s’était remis au beau. Le coin du pré où les Anglaises avaient planté leur tente était de nouveau au sec. Pourtant, Mary ne parlait plus de quitter la maison. Nues une fois pour toutes, elles faisaient l’amour avec Laurie, se laissaient masturber ou lécher par les deux servantes, enfiler ou sodomiser par Guillaume. Elles avaient si bien pris goût à tout cela que leur hôtesse avait cessé de fermer à clé la porte de leur chambre.

Parfois, le soir, Mélanie entrait chez elles. Ce n’était pas l’heure où elle les masturbait. Cependant, elles rabattaient le drap et écartaient les jambes.

— Non, pas maintenant, disait la servante, je vais faire gicler Gabriel, vous voulez venir voir ?

À l’étage au-dessus, la domestique leur faisait toujours la même recommandation :

— Cachez-vous derrière la porte, s’il vous voit nues, je n’en viendrai pas à bout.

En se touchant entre les cuisses, elles regardaient Mélanie branler le garçon. La vue de son sexe de taille exceptionnelle et de la quantité de sperme qu’il éjaculait leur faisait tant d’effet que, de retour dans leur chambre, elles devaient se masturber l’une l’autre.

Un autre soir, c’est Laurie qui venait les chercher. Dissimulées derrière la porte, elles la voyaient se mettre nue sous les yeux exorbités de l’adolescent, dont la grosse queue était déjà dressée. La femme passait une pommade sur le large gland enflé en ouvrant les cuisses pour les mains frénétiques de Gabriel sur sa fente et son cul. Puis, elle se mettait à quatre pattes et se séparait les fesses. Le garçon la montait par-derrière et elle avait un orgasme intense pendant qu’il se répandait en elle à grands coups de reins.

Ses vêtements sous le bras, une main sur son anus, Laurie emmenait les Anglaises dans sa salle de bains.

— On va se laver, dit-elle, moi j’en ai plein le cul et vous, vous avez dû mouiller en voyant ça.

D’une main entre les cuisses de Gladys, puis de Mary, elle vérifiait que tel était le cas. D’abord, l’une d’elles faisait la toilette intime de la femme en comprimant les bords de son anus pour en faire sortir le sperme. Puis, Laurie prenait plaisir à les laver entre les jambes.

Seules sur leur lit, elles se mettaient à quatre pattes comme Laurie dans la chambre du garçon et, avec la bougie, chacune se faisait sodomiser par l’autre.

À force d’assister à ce qui se passait dans la chambre de Gabriel, et d’entendre sa belle-mère vanter la grosseur et la puissance de sa queue, elles enviaient les deux femmes. La vision du membre giclant entre les doigts de Mélanie ou coulissant dans l’anus de Laurie hantait leurs rêves éveillés. Gladys en parlait à son amie sans mâcher ses mots :

— Quelle bite ! Je mouille rien que d’y penser. Quand il te la met, ça doit être à mourir.

Mary avait plus de retenue, mais, d’une main entre ses cuisses, sa copine s’assurait que la vue du membre du garçon lui avait fait de l’effet.

— Et si on allait en douce dans sa chambre ? proposait Gladys.

Mary se récriait.

— Tais-toi ! Ça me répugne. Il n’est pas… comme tout le monde.

— Qu’est-ce que ça peut faire. Une bite pareille, ça ne se rate pas.

Sa camarade devinait que Gladys faisait la fanfaronne, et qu’elle aussi était gênée par le fait que Gabriel n’était pas “comme les autres”.

Elles ignoraient que leurs hôtes avaient décidé qu’il était temps de faire avancer les choses avec le garçon. Un soir, elles eurent la surprise de voir arriver Mélanie accompagnée de sa patronne. Cependant, par habitude, elles se mirent nues sur le drap et présentèrent leur sexe aux arrivantes. Assises de chaque côté du lit, les deux femmes leur tripotèrent les seins, le ventre, puis les masturbèrent.

Mais elles ne les emmenaient pas jusqu’à l’orgasme, et Laurie s’adressait à sa servante.

— Tu as vu leurs culs, une merveille. Et leurs cons ? Dommage qu’elles soient si égoïstes.

Les Anglaises ouvrirent de grands yeux.

— Oui, Mélanie, égoïstes, elles pourraient avoir la charité de faire profiter les autres de ces jolies choses.

— Au moins de les montrer, renchérit la domestique.

Gladys adressa à Laurie un regard scrutateur. Mary fronça les sourcils.

— Quand on a l’habitude de passer son temps toutes nues, on peut bien faire un petit plaisir à un malheureux qui n’a pas tellement de joies dans la vie.

— Ça ne risquerait rien, affirma Mélanie. Je ferais ce qu’il faut pour le calmer.

Laurie se fit suppliante, cajoleuse, et jura qu’elle veillerait à qu’il ne leur arrive rien de fâcheux. Gladys se laissa convaincre assez vite. Mary fut plus difficile à séduire. Finalement, elles suivirent la maîtresse et la servante à l’étage au-dessus, où se trouvait la chambre de Gabriel.

La femme entra la première.

— Bonsoir, mon garçon, dit-elle, je t’ai apporté un beau cadeau.

Elle fit signe aux deux filles de pénétrer dans la chambre. Sur le seuil, Mary s’arrêta, pas rassurée, et Gladys dut la pousser dans la pièce.

Elles s’étonnèrent de découvrir une chambre à l’ameublement sommaire, au contraire du reste de la maison. En fait, il n’y avait qu’un lit et deux chaises. Remarquant leur surprise, Laurie s’expliqua :

— Quand il est en crise, il casse tout. Voyez ce que parfois nous sommes obligées de faire.

Fixées sur les montants du lit, deux chaînes se terminant par des bracelets de cuir liaient les poignets du garçon. Allongé sur le dos, les bras en croix, il était nu. Dès qu’il vit les deux filles, sa queue se dressa.

— Oh oui ! Beau cadeau ! Je les veux !

Les yeux exorbités, les pommettes rouges, il fixait les Anglaises en tirant avec frénésie sur ses liens. Mélanie lui caressait le sexe.

— Aujourd’hui, tu peux les regarder, dis-nous ce que tu veux voir.

Gladys et Mary, debout devant son lit, lui montraient leurs seins, leurs ventres et leurs cuisses. Les regards brûlants de convoitise leur chauffaient la peau. Une émotion lubrique les étreignait à la vue de l’effet que leur nudité produisait sur l’adolescent. Mary en oubliait sa gêne. Comme son amie, elle avait envie de s’exhiber de manière obscène. Laurie se fit tentatrice :

— Elles ont un beau cul, tu sais, tu veux voir ?

Se prenant au jeu, elles se retournèrent, remuées par le cri rauque du garçon. Sans qu’on le lui demande, Gladys tendit ses fesses vers lui en ondulant du derrière. Mary l’imita. Toutes deux mouillaient, torturées par l’envie de la grosse queue rigide qu’elles regardaient par-dessus leur épaule. Puis, l’une après l’autre, avec des élancements de plaisir dans le ventre, elles se séparèrent les fesses pour exposer leur anus.

— Le doigt dedans, murmura Laurie, il aime beaucoup.

Avec deux doigts entre leurs fesses, les Anglaises se sodomisaient l’une l’autre, excitées d’entendre le souffle bruyant du garçon.

— Le con aussi, dit Mélanie, ça lui plaît autant.

Ployant les genoux, les filles tendaient leurs sexes écarquillés à l’adolescent que Mélanie masturbait pendant que Laurie lui frôlait les couilles et le périnée.

— Il veut voir votre chatte de tout près, dit la domestique.

Gladys ne se fit pas prier. Frémissante, la fente dégoulinante, elle se mit debout, jambes écartées, au-dessus de la figure du garçon.

— Ouvrez-lui mon cul, fit-elle. Montrez-lui mon vagin.

Laurie évasa son entrée, il en sortit un filet de mouille.

— Tu vois, dit-elle, regarde bien mon trou, il attend ta bite.

Échauffée elle aussi, Laurie lui enfonçait un doigt dans l’anus. Mary pétrissait les fesses de sa copine. À quatre pattes, elle présentait au garçon son derrière couvert de taches de son et, cuisses écartées, les poils roux de son sexe. Quand la femme fit coulisser deux doigts entre ses jambes, le garçon éjacula en poussant des grognements de bête. Son sperme jaillit entre les doigts de Mélanie et frappa la face interne d’une cuisse de Mary qui sursauta en poussa un cri.

— Vous voyez l’effet que vous lui faites, balbutia Laurie.

— Excusez-moi, Maîtresse, fit Mélanie, je n’ai pas eu le temps de le retenir.

La dame tâta les couilles du garçon.

— Ça ne fait rien, dit-elle, il a encore beaucoup de jus. D’ailleurs, il ne débande pas.

Mary restait debout au-dessus de sa tête. Contre sa cuisse, sa mouille se mêlait au sperme. Il en restait des traînées sur les doigts de Mélanie et le ventre de l’adolescent. L’odeur aigre des filles mouillées, mêlée à celle du garçon, s’était répandue dans la chambre.

Pendant que Laurie nettoyait la queue du jeune homme dans sa bouche, la servante lava les traces sur son ventre et sur la cuisse de Mary.

— Tâtez, Madame, dit-elle, il est loin d’être calmé.

Après avoir palpé la bite dressée, la femme se mit nue elle aussi, avec un soupir de résignation dont les filles ne furent pas dupes. Seule la vieille servante resta habillée, sans manifester d’excitation. La dame n’avait pas lâché la queue dressée.

— Il est vraiment infatigable, dit-elle. Laissez, Mélanie, je vais m’en occuper de mon côté. Restez pour la toilette, après.

Puis, leur mettant la main entre les cuisses, elle s’adressa aux Anglaises :

— Montrez-lui encore votre cul, pour qu’il en finisse plus vite.

Elles s’allongèrent de chaque côté du garçon couché sur le lit, attaché, les bras en croix. Jouissant d’être à la fois proches et inaccessibles, elles lui tendirent leurs entrecuisses. En même temps, guettant ce que l’autre faisait, elles lissèrent leurs poils de part et d’autre de leurs fentes, découvrant la crête luisante de leurs grandes lèvres collées. Elles les séparèrent, glissèrent leurs doigts sur leurs muqueuses emperlées de mouille.

Les narines ouvertes, l’adolescent respirait profondément, humant l’odeur aigre des deux femelles émoustillées. Ses regards alléchés passaient d’un sexe à l’autre. Sa queue tressautait dans la main de Laurie.

— Il est à point, dit celle-ci. Gabriel, tu la veux dans mon cul, et la voir dedans en même temps ?

Tournant le dos au garçon, elle abaissa son gros derrière sur le membre droit en l’air. S’emparant de la queue, elle logea le gland sur son anus et s’empala avec lenteur, en renversant son visage en arrière. À genoux de chaque côté, les deux filles virent l’épaisse matraque disparaître dans l’anus de la femme. Quand elle fut pénétrée à fond, elle ne bougea plus.

Se tenant bien droite, les mains sur les cuisses, elle laissait le garçon donner des coups de queue dans son anus. Ses mamelons sortaient des larges aréoles de ses gros seins gonflés. Le visage tuméfié, la bouche ouverte toute grande, elle accompagnait en râlant les allées et venues de l’énorme membre dans son derrière. Gladys la masturbait. Mary caressait les couilles du jeune homme qui poussait des grognements saccadés.

Quand le sperme jaillit dans son ventre, Laurie hurla sa jouissance. Sous les doigts de l’Anglaise, sa mouille coula. Le sperme déborda de son cul quand la queue se retira, qu’elle accompagna d’un sanglot étouffé.

— Mélanie, pendant que je raccompagne ces demoiselles dans leur chambre, faites la toilette de Monsieur.

La main entre les fesses, la femme conduisit les Anglaises dans leur chambre. Celles-ci n’avaient pas joui. Avec la bougie, Laurie sodomisa Gladys à quatre pattes et enfila Mary assise sur la cuvette des W.-C. Puis, elles se lavèrent sur le bidet et Laurie, toujours nue, alla rejoindre son mari.

— Quand je vais lui raconter ce que nous avons fait, dit-elle, je vais encore prendre un bon coup dans le cul.

Les Anglaises la regardèrent s’éloigner ; ses grosses fesses ondulaient, et elles l’envièrent.

CHAPITRE XII

Pendant quelques jours, on ne leur parla plus d’aller retrouver Gabriel dans sa chambre. Nues tout le temps, les deux filles se laissaient caresser par Mélanie qui leur apportait leur petit déjeuner. Ensuite, elles passaient la journée avec elle et sa patronne, auxquelles Yvette se joignait parfois, ainsi que Guillaume. Entre femmes, elles faisaient l’amour, l’homme les enfilait. Le soir, elles dînaient dans leur chambre car Gabriel prenait son repas en compagnie de son père et de sa belle-mère.

Les Anglaises avaient pris l’habitude de rester nues et de s’offrir aux habitants de la maison. Mary elle-même se prêtait volontiers à leurs fantaisies. Seul, le garçon était tenu à l’écart.

Gladys parlait souvent de sa très grosse queue et admettait que l’idée de la prendre dans le vagin ou dans l’anus l’excitait. Au contraire, Mary soutenait qu’elle ne pourrait jamais se faire enfiler par un garçon qui n’était pas “comme les autres”. Déjà, le seul fait de lui montrer sa nudité lui avait coûté, mais c’était tout ce qu’elle pouvait faire.

— Pas comme les autres ? Et après ? Tu as vu comme Laurie jouit quand il lui en met plein le cul ?

À ce stade, la conversation déviait. Elles parlaient du fessier de la femme.

— Il est bien gros et bien plein. Regarde, Guillaume aussi la sodomise, son cul attire la bite.

En tripotant celui de Mary, Gladys pensait qu’il en était de même pour sa copine et lui enfonçait deux doigts dans l’anus.

— Toi aussi, tu aimes être bourrée de ce côté-là.

Comme à son habitude, Mary niait, se faisait traiter d’hypocrite, et la discussion reprenait à propos de la grosse queue du garçon.

Et puis, un matin, ce fut Yvette qui leur servit leur petit déjeuner. Gladys s’empressa de passer la main sous sa culotte. Celle-ci se prêtait sans façons aux attouchements. Elle annonça aux Anglaises qu’elles passeraient la matinée dans leur chambre et y déjeuneraient. Le médecin venait ausculter Gabriel dans la matinée. Mais elle ne savait pas ce qui était prévu après le repas de midi.

— De toute manière, conclut-elle, avouez qu’on s’amuse bien dans cette maison.

Restées seules, les Anglaises se perdaient en conjectures. On ne les laissait plus jamais se rhabiller. Allait-on les emmener de nouveau dans la chambre du garçon ? La dernière fois, elles s’étaient simplement exhibées. Exigerait-on qu’elles aillent plus loin ? Sans ambages, Gladys affirmait qu’elle ne demandait pas mieux. Mais Mary soutenait qu’elle n’accepterait jamais de se laisser toucher, et encore moins enfiler par cet adolescent qui lui répugnait.

Après le déjeuner servi par Mélanie, elles firent la sieste, baignant dans la chaleur qui avait fini par envahir la maison. À plat ventre sur le lit, bras et jambes écartés, elles furent surprises dans leur sommeil par l’intrusion de Laurie.

— Ne bougez pas, leur dit celle-ci, chacune dans votre genre vous avez des culs qui font plaisir à voir.

Se mettant à genoux entre elles, la femme leur tripota les fesses, puis, insinuant les mains sous leurs derrières, commença à les masturber. Les Anglaises ramenèrent leurs genoux sous elles pour lui tendre leurs sexes grand ouverts.

— Nous sommes contents de vous avoir trouvées, dit Laurie, vous nous avez gâtées, tous. Sauf un.

Mary fit celle qui ne comprenait pas l’allusion. Gladys se tortillait sous la main de Laurie, qui lui enfilait deux doigts dans le vagin.

— Eh oui ! Il y a Gabriel, le pauvre. Il se ronge d’impatience. Dans son état, ce n’est pas bon.

En les masturbant avec énergie, elle les amena au bord de l’orgasme, qu’elle différa en pinçant durement leurs lèvres sexuelles.

— L’autre jour, c’était bien. Mais, cette fois, vous pourriez faire encore mieux.

Mary ouvrait la bouche pour refuser. Gladys la devança :

— Que voulez-vous de plus ?

Laurie ne répondit pas tout de suite et recommença à masturber les deux filles.

— Maintenant qu’il vous a vues nues, il veut absolument vous toucher.

— Vous aviez promis de ne rien nous demander de plus, protesta Mary !

Faisant celle qui n’avait rien entendu, Laurie s’adressa à Gladys.

— Simplement vous tripoter un peu, ça le calmera pour un temps, et après, je m’en occuperai. D’accord ?

Gladys se prosterna pour mieux tendre son cul. Laurie recommença à la masturber en maintenant deux doigts dans son anus.

— Donc, vous acceptez. Alors, je vais vous finir.

Après avoir fait jouir l’Anglaise, elle se tourna vers Mary restée à plat ventre sur le lit et remit la main entre ses cuisses écartées. La fille ne dit rien mais se laissa masturber et pénétrer entre les fesses. La femme en conclut qu’elle était prête, elle aussi, à se laisser toucher par le garçon.

— Il faut vous laver le cul, pour être présentables, dit Laurie.

Dans la salle de bains, les deux filles nues urinèrent et firent leur toilette intime devant la femme tout habillée, puis, elles la suivirent dans l’escalier. Devant la porte, Mary recula. Laurie la retint par le bras.

— C’est seulement pour vous toucher, je vous assure que je me charge du reste.

— Alors, pourquoi êtes-vous vêtue ? fit Mary, soupçonneuse.

La femme se déshabilla dans le couloir.

— Voilà. De toute façon, j’allais le faire. Tenez, je me suis même lubrifié l’anus à l’avance.

Se séparant les fesses, elle leur tendit son derrière. Du bout du doigt, Gladys vérifia qu’elle n’avait pas menti, puis, émoustillée, elle fit tourner son index sur le bord lisse et l’enfonça dans le petit trou resté ouvert au milieu. La femme frémit, l’orifice s’entr’ouvrit. Gladys y plongea son doigt tout entier. Laurie se tortilla dessus.

— Moi, dès qu’on me met le doigt dans le cul, je démarre, dit-elle. Mais ce n’est pas le moment.

Avec un soupir de regret, elle se dégagea et ouvrit la porte.

Le garçon se dressa sur son lit. De ses petits yeux verts, au regard inquiétant, il fixait les trois femmes nues avec un rictus qui dévoilait ses dents, comme s’il allait mordre. Laurie et Gladys, côte à côte, se tenaient bien droites, les bras le long du corps, exposant leurs seins, leurs triangles poilus, leurs cuisses. Un peu voûtée, craintive, Mary se dissimulait en partie derrière sa camarade. Gabriel la désigna du doigt.

— C’est elle que je veux, tout de suite.

— Pas moi ! Pas tout de suite ! s’écria la jeune fille.

En se retournant pour s’enfuir, elle montrait au garçon ses fesses dodues. Gabriel banda plus dur. La prenant chacune par un bras, Laurie et Gladys lui firent faire demi-tour et la poussèrent vers l’adolescent qui tendait vers elle des mains tremblantes d’avidité. Mary se débattait mollement en répétant “non, non” d’une voix de plus en plus faible.

— On te la donne, dit Laurie, mais tu la tripotes, c’est tout. Après, si tu es bien sage, tu auras ta récompense.

D’une poussée, elle précipita la fille dans les bras du garçon. Mary poussa un cri au moment où elle sentit les mains de Gabriel sur ses seins. Puis, il lui arracha une plainte quand il les pétrit sans ménagement. Les deux femmes la tenaient toujours.

— Tu vois les mamelons qui pointent, lui dit Gladys, ça lui fait plaisir de se laisser toucher.

Laurie introduisit une main entre les cuisses de la jeune Anglaise.

— Je pense bien, elle commence à mouiller.

Gabriel lui comprimait les seins. En fermant les yeux, Mary se laissait triturer. Il aspirait les bouts, léchait et mordait les nichons que la fille lui offrait malgré elle. Pendant ce temps, il faisait descendre ses ongles sur le ventre tacheté de son, qui se tortillait sous ses doigts crispés. Lui tenant les bras en l’air, les deux femmes la mirent à genoux au bord du lit. Le garçon lui écarta les cuisses. Elle résista à peine et eut un sursaut de recul quand elle sentit le gland sur son bas-ventre.

— N’aie pas peur, dit Laurie, il ne t’enfilera pas, je le tiens bien.

Laurie entourait le membre de ses doigts. Gladys fermait la main sur les couilles. Rassurée, Mary offrit son sexe au garçon.

— Le cul ! Le cul ! Je veux le cul ! Elle a un gros cul ! dit-il.

Elles la mirent à quatre pattes sur le lit. Elle creusa les reins quand elle sentit les lèvres de Gabriel sur ses fesses. Gladys les sépara. Laurie lui ouvrit les cuisses. La fille s’alarma quand il appuya sa queue sur sa raie ouverte. Puis, dégrisée, elle cria son dégoût au moment où les jets de sperme frappèrent sa raie et son entrecuisse.

— Il a tout déchargé sur moi, pleurnicha-t-elle.

— Ça ne fait rien, essuie-lui la queue, il va te nettoyer, il adore ça.

Mary hésitait.

— Prends-lui la bite, lui dit la femme. Pour le moment, tu ne risques rien.

La jeune fille saisit la queue toujours dressée. Avec précaution, elle essuya le gland. Penchée sur le membre, elle montrait son entrefesse et sa fente barbouillés de sperme. Des gouttes visqueuses tombaient de ses poils pubiens.

— Va te laver le cul, lui dit Laurie, et revient l’offrir à ce pauvre garçon pour qu’il joue encore avec.

Avant d’entrer dans la salle de bains, Mary vit par-dessus son épaule Gladys couchée, écartelée, s’abandonnant aux mains et à la bouche de Gabriel. Pendant qu’elle faisait sa toilette, elle entendit les bruits mouillés, les gémissements de sa camarade et les encouragements de Laurie.

— Vas-y, amuse-toi, mets ta langue dans son cul, dans l’autre trou aussi. Non, pas la bite, je te l’ai dit.

Stupéfaite, Mary se rendit compte qu’elle avait mouillé en dépit de son dégoût et s’aspergea la fente d’eau froide.

De retour dans la chambre, elle découvrit le garçon couché sur le dos. Les genoux de chaque côté de la tête du jeune homme, Gladys avait abaissé sa fente sur lui. Le visage entre ses cuisses, il lui léchait le sexe et avalait sa mouille à grand bruit. Pendant ce temps, la fille, couchée sur le garçon tête-bêche, le masturbait en ouvrant la bouche juste au-dessus du gland gonflé.

Gabriel éjacula en criant. Les jets frappèrent la gorge de l’Anglaise, ses joues, son front. Quand elle releva la tête, Mary vit son visage souillé de sperme, ses pommettes rouges, son regard révulsé. Elle la trouvait abjecte et, en même temps, le spectacle l’excitait. D’elle-même, elle nettoya la queue pendant que son amie allait prendre sa place dans la salle de bains.

Laurie écarta les cuisses et plaça la main de la fille sur sa fente.

— Tu sens ? Vous m’avez excitée, toutes les deux. Prends-lui la queue. Allez, pas de manières.

Mary s’empara du membre à demi-dressé.

— Moi, j’en ai besoin dans le cul. À toi de le rendre dur, suce-le !

Comme la jeune fille, la bite à la main, ne bougeait pas, la femme excédée la jeta sur le lit, où Gabriel s’était couché sur le dos, et lui poussa les lèvres sur la bite que le garçon lui tendait.

Sortant de la salle de bains, Gladys sourit à ce spectacle.

— Vas-y Mary, montre ce que tu sais faire. Elle ne veut pas que ce soit dit mais c’est une experte.

Penchée sur la bite, la fille présentait son cul au garçon. Il en profitait pour la tripoter et lui enfoncer les doigts dans le vagin ou l’anus tandis qu’elle lui suçait les couilles et les gobait l’une après l’autre. Laurie l’observait avec attention. Elle léchait la queue de bas en haut, faisait le tour du gland de la pointe de la langue. Le garçon creusait le ventre et lui griffait les fesses. Les doigts de la femme s’activaient dans son entrejambe.

— En effet, elle est merveilleuse, dit-elle à Gladys.

Encouragée, Mary entourait le gland de ses lèvres, le libérait, le suçait, et recommençait, s’arrêtant parfois pour chasser une mèche de cheveux qui la gênait. Enfin, elle était en train de prendre la queue en bouche jusqu’aux couilles quand Laurie l’arrêta.

— Ne le fais pas juter, j’ai besoin de sa bite.

À regret, Mary sortit la verge de sa bouche et, après un dernier coup de langue sur le gland, tendit à la femme une queue gonflée et dure.

— Quel talent ! fit celle-ci. Il faudra en faire profiter Guillaume.

La fille s’essuya les lèvres d’un revers de main et baissa modestement les yeux.

— Si vous voulez, mais, je préférerais…

Gladys lui vint en aide.

— Elle fait semblant d’avoir honte, de ne pas oser le dire. Elle aimerait aller jusqu’au bout, le sperme plein la bouche, c’est sa récompense.

Avec un sourire indulgent, Laurie caressa les fesses de la fille.

— Entendu, à mon tour, maintenant, regardez bien la bite dans mon cul, ça m’excite.

Dans leur chambre, couchée sur le lit, jambes écartées, Gladys s’étirait avec volupté.

— Tu ne trouves pas qu’il a une queue fantastique, ce petit gars ?

— Bof ! fit Mary.

— Cesse de faire l’hypocrite. Quand tu l’avais dans la bouche, tu commençais à jouir. Et ce sera encore mieux quand on l’aura dans le con ou dans le cul.

— Bof ! répéta Mary.

Et elle tourna le dos à son amie, lui offrant la vue de ses larges fesses bien rondes.

CHAPITRE XIII

Peu à peu, chacune faisant la preuve de ses talents particuliers, la femme et les deux filles se spécialisaient.

Guillaume le répétait souvent :

— Laurie n’a pas sa pareille pour faire jouir un homme dans son cul, c’est l’avis de tous nos amis.

Gladys démontra qu’elle était la meilleure baiseuse. Guillaume en convint le jour où elle s’accroupit sur sa queue dressée. En changeant de rythme et en faisant tourner son vagin sur le membre, elle lui procura un orgasme intense. Laurie la pria de faire profiter Gabriel de sa technique. L’Anglaise s’empala sur la queue du garçon et le fit éjaculer deux fois de suite dans son vagin.

Mais tous convinrent que Mary était la championne de la fellation. Laurie ayant raconté à son mari comment la fille avait sucé Gabriel, il voulut l’essayer.

Alléchée à la perspective de se régaler de sperme, cette fois, Mary ne se fit pas prier. Les yeux brillants de gourmandise, elle se mit à genoux devant Guillaume et lui sortit son sexe du pantalon. Avec soin, elle le suça en différant longtemps le moment où, hurlant sa jouissance, il explosa dans sa bouche. Elle dégusta le foutre jusqu’à la dernière goutte, sans oublier de recueillir du bout de la langue les traînées visqueuses sur la queue. Puis, bien que nue, elle reprit son air compassé, comme si rien n’était arrivé.

Laurie demanda à Mary de quelle manière elle avait acquis un si grand talent. La jeune fille, gênée, refusait de répondre.

Cela se passait un après-midi, dans le salon. Les volets étaient fermés, comme d’habitude. Il avait plu de nouveau. Mélanie avait allumé un feu dans l’âtre. Dans la lumière tamisée et la tiédeur de la pièce bien close, les trois femmes et Guillaume étaient nus. Sur le divan, Laurie et Mary, côte à côte, jambes écartées, se masturbaient doucement l’une l’autre. Assise sur les genoux de l’homme, Gladys lui tripotait la queue pendant qu’il lui caressait l’entrejambe. Celle-ci, à la place de son amie, consentit à raconter son histoire :

Quand elle l’avait connue, toute jeune encore, Mary venait de perdre sa virginité dans une cave où l’avaient attirée ses camarades de classe. Encore très pudique, elle avait souffert le martyre quand les filles, qui baisaient depuis longtemps, l’avaient mise nue et lui avaient écarté les jambes devant les garçons. Scrutée, tripotée par tous, elle avait cru mourir de honte quand Jeff, le chef de la bande, l’avait déflorée sous les regards et les commentaires obscènes des autres. Puis, chacun d’eux était venu sur elle et l’avait pénétrée.

Cela lui avait laissé une répulsion pour la queue des hommes. Après cet essai collectif, ils avaient décidé qu’elle appartenait à Jeff, qu’elle avait suivi dans un “squat”, puisque c’était la règle. Là, sur une paillasse dans un coin, elle s’était laissé prendre de toutes les façons, éprouvant un plaisir trouble à se soumettre. Mais, ce qui lui coûtait, c’était qu’il la prenait souvent devant les autres garçons, avec lesquels il avait fini par la partager.

Un jour, l’un d’eux avait exigé qu’elle le suce. Penchée sur sa queue, le derrière offert à la vue de tous, elle n’avait pas su s’y prendre et il avait éjaculé très vite dans sa bouche.

Vexé d’avoir offert à ses copains une suceuse aussi inexpérimentée, Jeff l’avait fessée, puis emmenée dans une grande maison isolée. Un homme d’une quarantaine d’années, qu’elle avait trouvé vieux, l’avait “dressée”. Sous les yeux de son petit ami et de ses copains, elle avait subi plusieurs séances. Nu, le type s’était couché sur le dos. D’abord, il avait fallu qu’elle se déshabille devant tous les garçons, puis qu’elle se mette à quatre pattes sur l’homme, le visage contre sa bite, le derrière à hauteur de sa figure. Avec une grande patience, à raison d’une leçon tous les deux jours, elle avait acquis l’art de la fellation.

Au début, la bite entre les lèvres, elle s’énervait. Quand elle l’avait fait éjaculer trop tôt, elle recevait des coups de badine sur les fesses. Ainsi avait-elle appris à faire durer le plaisir de l’homme, sentant, au toucher de la queue, à quel moment elle devait laisser le désir refluer.

Quand l’homme avait affirmé que sa technique était au point, Jeff l’avait essayée pour sa plus grande satisfaction et l’avait prêtée à ses copains. Il était fier des compliments qu’ils lui adressaient, et de posséder une suceuse dont la réputation avait débordé les limites du quartier.

Et puis, Jeff avait été arrêté pour trafic de drogue. La bande s’était dispersée. Gladys avait recueilli la jeune fille, et elles ne s’étaient plus quittées. À cause de la manière dont elle avait été traitée, Mary était restée coincée, sauf quand il s’agissait de sucer une bite, car elle y avait pris goût, et surtout au sperme devenu pour elle un véritable nectar.

À la fin du récit, Gladys, couchée sur l’homme, la fente ouverte à sa langue, lui caressait la queue avec ses cheveux. En faisant coulisser deux doigts dans le vagin de Mary, qui lui rendait la pareille, Laurie se confia aux autres.

À mesure qu’elle parlait, les souvenirs défilaient dans sa mémoire. La fille encore mince, avec des seins ronds, un ventre plat, mais déjà le cul trop gros, sonnant d’une main tremblante à la grille de la grande maison discrète derrière les hauts murs du parc. Elle sait ce qu’elle vient faire. Pour elle, il n’y a pas d’autre solution.

Dans le salon, orné de glaces, la vieille dame au regard dur lui ordonne de se déshabiller. Laurie n’a pas honte, et même ça la titille d’être obligée de se mettre nue. Jusque-là, elle l’a fait pour le plaisir, chez ses parents, devant les copains de son frère. La femme la tripote, l’écarte, eux aussi l’ont fait avant elle. Elle lui ouvre la fente, lui ausculte le vagin, puis l’anus.

Elle n’a pas été trop enfilée, seulement le mercredi, pendant que son père et sa mère étaient au travail, et que, dans sa chambre, les trois ou quatre camarades de son frère lui passaient dessus l’un après l’autre.

La vieille dame fait tourner son doigt dans son anus. Laurie n’a jamais été sodomisée. Elle n’a pas peur, elle est surtout curieuse. Quand la femme l’avertit que quelqu’un va venir “l’essayer”, ça l’excite. Guillaume entre. C’est le propriétaire de la maison, il faut exécuter tout ce qu’il ordonne. Laurie est impressionnée. Il la fait marcher de long en large. Puis, il lui tâte les seins, le ventre, les cuisses, le derrière. Lui ayant séparé les fesses, il palpe son trou du cul, met un doigt dedans.

Il la traite comme une bête sur un champ de foire, ça lui fait chaud au ventre. Il dit qu’il va l’enculer. Elle se sent fondre. Ils la mettent à quatre pattes. La femme lui enduit l’anus, à l’intérieur, avec son doigt. Puis, elle passe de la pommade sur la queue de l’homme qui bande déjà. Il a une grosse queue, avec un gland large. La fille tremble, d’appréhension ? de désir ? elle ne saurait le dire. Mais il faut qu’elle soit acceptée dans la maison. Alors, elle tend son cul.

La grosse bite lui fait mal, mais pas longtemps car, conseillée par la vieille, elle ouvre la bouche et se décontracte. C’est vrai, Guillaume peut en témoigner, même pour la première fois, elle jouit. Il dit qu’elle est douée, qu’il se la réserve. Souvent, il revient l’enculer. Elle y prend goût. Elle apprend à lui donner du plaisir.

Un jour, il lui parle des besoins particuliers de son fils et lui propose le mariage si elle promet de donner aussi son cul à Gabriel. La première fois qu’elle est entrée dans la chambre de l’adolescent, alors que Guillaume la surveillait depuis la porte entrebâillée, elle a eu l’idée de se déshabiller sur-le-champ. Quand elle a vu la grosse queue dressée de l’adolescent, elle a su que c’était gagné.

Excitée par le récit de Laurie, Mary lui avait inondé la main. Confuse d’avoir joui toute seule, elle se mit à genoux entre les cuisses de la femme mûre et lui lécha la fente.

De son côté, Gladys, à cheval sur les jambes de Guillaume, faisait monter et descendre son vagin le long de la queue. Des deux mains sous ses fesses, l’homme la souleva pour lui enfoncer son membre dans l’anus. Laurie et Mary regardaient, oppressées, le gros manche rigide aller et venir dans le derrière de la fille, l’écartelant, la faisant crier.

Après l’orgasme, la fille s’affala contre le torse de Guillaume et resta fesses ouvertes, cuisses tremblantes, la queue encore fichée dans son cul. Puis, Gladys pleurnicha : la bite rapetissait, la quittait, suivie d’une coulée de sperme. D’une main, elle s’en barbouilla la raie fessière et l’entrejambe.

De retour dans le salon, leurs sexes lavés et séchés, Guillaume prit Mary sur ses genoux. Elle se laissa explorer entre les fesses et entre les cuisses tout en faisant tourner ses doigts sur le bout de la queue. La femme et l’Anglaise s’installèrent sur le canapé, se caressant les seins, l’entrejambe. Le silence régnait dans la pièce, les femmes nues étaient perdues dans leurs pensées.

Puis, Guillaume fit remarquer que Gladys n’avait pas raconté son histoire. Celle-ci haussa les épaules. Il n’y avait pas grand-chose à dire. Elle avait commencé comme beaucoup, à faire l’amour avec des filles, en pension. Elle s’était attachée à l’une d’elles, qui savait mieux la faire jouir que les autres. Gladys avait découvert qu’elle était très vicieuse, ce qui ne lui déplaisait pas. En l’absence de ses parents, elle avait accepté de séjourner chez cette amie pendant des vacances de Pâques. Elles se retrouvaient dans son lit tous les soirs. Puis, ses deux frères étaient venus les rejoindre. En se rendant dans la chambre de Meg, ce soir-là, Gladys retenait son souffle. Son amie exigeait qu’elle vienne la retrouver nue. Dans le couloir, elle avait peur que les garçons la surprennent. Quand elle avait ouvert la porte, son amie avait murmuré :

— N’allume pas, c’est un nouveau jeu.

Elle s’était glissée dans le lit. Il n’y avait personne. Et puis, quelqu’un était monté, et ensuite quelqu’un d’autre. Sidérée, elle avait senti un garçon nu contre son ventre, un autre dans son dos. Elle avait crié. La lumière s’était allumée. Elle était couchée sur le côté, prise en sandwich entre les frères de Meg laquelle, assise dans un fauteuil, la regardait, l’œil lubrique. Un jeune homme avait rabattu le drap. Sa sœur avait assisté à tout. Ils se frottaient contre elle, des deux côtés à la fois. Ils lui tripotaient les seins, le ventre et les fesses en même temps. Elle sentait deux queues raides, l’une sur son ventre, l’autre contre son derrière. Ils lui avaient soulevé une jambe. Elle ne s’était pas débattue longtemps. Pendant que l’un la masturbait, l’autre lui chatouillait le trou du cul, comment résister ? Meg avait annoncé que sa copine avait envie d’être enfilée. Elle encourageait les garçons et, ensemble, ils l’avaient dépucelée des deux côtés à la fois. Finalement, elle ne leur en avait pas voulu, ni à Meg. Elle était allée les retrouver au lit, tous les deux à la fois et, comme elle y avait pris goût, elle avait continué de plus belle avec d’autres.

Elle s’arrêta et, à voix basse, parla d’un dernier fantasme qu’elle n’avait pas encore réalisé. Guillaume lui offrit de l’y aider dès le lendemain.

CHAPITRE XIV

Dès que les Anglaises furent seules dans leur chambre, Mary s’inquiéta.

— Tu ne vas pas faire ça ! En tout cas, ce sera sans moi.

Gladys affirma qu’elle y pensait depuis longtemps et qu’elle n’allait pas manquer l’occasion.

Le matin suivant, Mélanie s’occupa d’elles comme d’habitude. Elle était au courant.

— Monsieur Guillaume m’a dit que c’était pour cet après-midi.

Gladys s’impatientait. Elle se prêta distraitement aux attouchements de Laurie, déjeuna sans appétit et, de retour dans sa chambre, marcha de long en large sans arrêt, se rongeant d’impatience.

Enfin, Guillaume entra dans la pièce et revêtit Gladys d’une cape noire qui la dissimulait jusqu’aux pieds. Laurie attendait sur le seuil. Entre l’homme et la femme, la fille descendit l’escalier. Puis, elle monta dans la voiture sans hésiter. L’auto franchit la grille d’entrée, arriva en ville. Nue sous sa cape, l’Anglaise sentait qu’elle mouillait. Elle ouvrit les cuisses pour accueillir la main de Laurie, assise à côté d’elle, sur le siège arrière.

— Tu verras, lui dit celle-ci, c’est spécial.

L’Anglaise ne répondit pas. Elle avait la gorge serrée. Il lui semblait qu’il y avait une éternité qu’elle avait traversé la ville avec Mary pour aller camper au fond d’un pré. Quand la voiture s’arrêta devant le portail d’une grande maison, au milieu d’un parc entouré de hauts murs, elle regretta d’être venue, mais elle ne pouvait plus reculer.

Le hall du rez-de-chaussée était vide. Laurie lui apprit qu’ils s’étaient arrangés pour qu’elle ne rencontre personne. Aux murs, Gladys remarqua des tableaux licencieux : des femmes nues, dans diverses positions, exhibaient leurs régions intimes. Les toiles accrochées le long de l’escalier l’excitèrent davantage : les femmes se faisaient enfiler par plusieurs diables à la fois, tous avec des cornes pointues, des torses d’hommes, des arrière-trains de boucs, des bites monstrueuses.

Guillaume et Laurie la firent entrer dans une chambre aux volets fermés, comme leur salon. Gladys eut un frisson en découvrant le grand lit couvert d’un drap de satin noir, entouré de grands miroirs sur les côtés et au plafond. La femme lui montra l’une des glaces de flanc.

— Celle-là est sans tain, nous serons derrière, avec d’autres spectateurs.

La gorge nouée, Gladys ne dit rien. En fin de compte, elle était satisfaite d’être venue. Elle allait enfin savoir comment “ça” se passait et l’effet que “ça” faisait.

Sur une table basse, devant un canapé de cuir noir, elle vit une bouteille de champagne dans un seau à glace, des olisbos avec le gland et les couilles, un martinet, une badine. Guillaume suivit son regard.

— Je t’aurais prévenue, tu vas être traitée sans ménagement, c’est bien ce que tu voulais ?

Elle fit oui de la tête. Il alla ouvrir deux portes jumelles donnant sur des waters et une salle de bains.

— Nos amis veulent te reluquer pendant que tu te laves et que tu fais tes besoins, dit-il, ça ira ?

Elle acquiesça de nouveau. Sur le lit, Laurie ouvrit un paquet.

— Viens, je vais t’habiller sexy. Enlève ta cape.

Gladys se mit nue devant un miroir, sous les yeux de l’homme qui lui adressa un coup d’œil blasé. Dépitée, elle gonfla la poitrine et se sépara les cuisses. Il eut l’air de ne rien remarquer et la renseigna comme s’il s’agissait d’une transaction financière.

— Ici, tu n’as rien à demander, tout est payé d’avance. Mais, tu as le droit d’accepter un supplément.

Assise sur le lit, Laurie lui tendit un soutien-gorge de dentelle noire, comportant des demi-balconnets sur lesquels reposaient ses seins, en laissant la moitié à l’air, y compris les mamelons. Puis, elle mit un mini-slip assorti, sous lequel se devinait son pubis couvert de poils blonds. Ensuite, elle enfila un ensemble de cuir noir brillant : bustier décolleté laissant voir le nombril, jupe moulant le cul et s’arrêtant juste sous les fesses, bottes montantes à talons aiguilles.

— Regarde-toi, fit Laurie, tu es bandante, ça va marcher.

Restée seule, Gladys tendait l’oreille, à l’écoute des bruits de pas dans le couloir. Chaque fois que quelqu’un s’approchait de sa porte, elle cessait de respirer, pour pousser un soupir de soulagement quand l’homme s’éloignait tout droit. L’attente lui pesait. Elle avait envie d’en finir. Des pas s’arrêtèrent. La poignée tourna lentement. On n’avait pas frappé. Elle n’avait pas droit au moindre égard. Une bouffée de chaleur lui léchait les reins : dans une seconde, elle allait découvrir pour la première fois celui qui allait pouvoir tout lui faire.

La porte s’ouvrit. Elle retenait son souffle. Sur le seuil, se tenait un homme d’une cinquantaine d’années, chauve, au visage épais et rouge, luisant de sueur. De ses petits yeux noirs enfoncés dans la graisse, il la détaillait avec un désir bestial qui lui rappelait Gabriel. Sa fente s’alourdit à l’idée qu’il n’avait pas l’intention de se gêner avec elle. L’homme avait des jambes courtes, une poitrine profonde, un gros ventre. Une pensée lui traversa l’esprit : Guillaume ne l’avait pas gâtée, il avait bien fait, c’était ce qu’elle voulait.

Sans la quitter des yeux, le type alla s’asseoir sur le canapé.

— Tourne-toi, tu as l’air d’avoir un beau cul.

Docile, elle creusa les reins pour tendre les fesses.

— C’est bien, sers-moi une coupe.

Elle lui apporta le seau, il déboucha la bouteille et, pendant qu’elle lui versait le champagne, il lui tripota le ventre et les cuisses. D’un coup d’œil, elle s’assura qu’on la voyait à travers la glace sans tain et écarta les jambes.

Par-dessus son slip, il lui toucha la fente, puis introduisit du tissu dans son vagin. Ensuite, elle dut se retourner et il lui enfonça un doigt dans l’anus.

Le fait d’être forcée de se soumettre lui procurait une émotion profonde. Il lui retira sa culotte, la renifla, la palpa.

— Tu mouilles, allez, à poil.

Il avait gardé une main entre ses cuisses, l’autre entre ses fesses, et il faisait coulisser ses doigts dans ses deux ouvertures. Elle ôta son bustier.

— Donne tes nichons, ils ne sont pas bien gros mais ça ira.

Elle se pencha sur lui. Il lui suça les mamelons, lui lécha les aréoles. Il sentit qu’elle s’excitait.

— Tu es une vraie coquine, c’est bien. Ta jupe maintenant, garde tes bottes, ça fait plus cochon.

Elle était nue, à sa disposition. Ses petits yeux enfoncés brillaient d’un éclat lubrique. Il la traitait comme une esclave. Il était vieux, répugnant. Il l’avait achetée. Cela excitait Gladys encore davantage.

Il se leva et voulut qu’elle le déshabille. Devant lui, cuisses ouvertes, alors que ses mains allaient partout sur elle, elle lui ôta sa veste, sa chemise, découvrant son torse velu. Elle lui retira son pantalon, et, à sa demande, caressa son gros ventre, ses couilles fripées, sa queue molle. Surmontant le dégoût qu’il lui inspirait, elle suça le membre et, passant la main entre ses jambes, lui tripota le derrière. Il se retourna pour l’obliger à lui séparer les fesses et à lui lécher l’anus pendant qu’elle le masturbait. Elle s’appliquait.

La bite commençait à bouger entre ses doigts. Elle voulait qu’il bande, qu’il l’enfile, elle était là pour ça et elle en avait envie. Sur le lit, en pleine vue des spectateurs derrière la glace sans tain, elle prit toutes les poses obscènes qu’il voulut. Elle se frottait contre son gros derrière poilu. Elle fit coulisser sa queue entre ses fesses et enfin, s’impatientant, se mit à quatre pattes pour lui sucer la verge. Il était couché sur le dos ; pendant qu’elle avait son membre en bouche, elle lui présentait son cul. Il jouait avec en la complimentant.

— Continue, tu es une bonne suceuse, tu vas me faire bander.

En effet, dans sa bouche, la bite durcissait. Elle s’activait. Elle en avait besoin dans son con ou dans son cul, comme son client voudrait. Elle se répétait le mot “client, client”, elle était une putain, elle exultait. Enfin, elle s’accroupit sur la queue.

— Dans l’autre sens, dit-il, je veux voir ma bite aller et venir dans ton cul, pas dans ton con.

Elle se retourna. Devant ses yeux, elle recueillit la mouille dans son vagin pour s’enduire l’anus et se planta le membre entre les fesses. En montant et descendant sur lui, pensant aux voyeurs derrière la glace, elle le fit éjaculer et connut un orgasme extraordinaire.

Malgré sa répugnance, elle nettoya la bite dans sa bouche. La porte de la salle de bains était restée ouverte. Il la suivit pour la voir uriner et faire sa toilette intime. Puis, alors qu’il la tripotait encore, elle dut lui tenir la queue pendant qu’il se soulageait à son tour.

Le “client” était content. Elle était satisfaite. De nouveau, sur le lit, elle consentit à prendre les poses les plus lubriques, à se laisser ouvrir, pénétrer par ses doigts, ou par des olisbos. Elle lui fit les caresses les plus sales. Excitée, elle prit sa bite entre ses lèvres et réussit à le faire éjaculer dans sa bouche.

— Je n’ai jamais connu une putain aussi douée.

Ce compliment la combla d’aise. Accroupie sur lui, elle jouit sur son visage. Alors, il alla chercher dans son veston deux étuis de cuir noir de la taille d’un pouce. Couchée sur le lit, jambes écartées pour offrir encore sa fente, Gladys l’observait, intriguée. Il roula deux billets de 500 qu’il enfila dans les étuis.

— Tu as bien mérité une gratification.

Lui maintenant les cuisses ouvertes, il introduisit un étui dans son vagin, puis, la retournant, le second dans son anus. Enfin, après une dernière tape sur les fesses, il se rhabilla et sortit.

Gladys restait à plat ventre sur le lit. C’était bizarre, en dépit de ses ouvertures endolories, des marques rouges de dents et de doigts sur tout son corps, elle se sentait repue. La porte de la chambre s’ouvrit. Alanguie, elle ne se retourna pas, espérant qu’un nouveau “client” venait d’entrer.

Ce n’était que Laurie qui la caressa, lui fit compliment de sa prestation et la revêtit de sa cape. Guillaume les attendait dans la voiture. En la ramenant chez eux, il ne tarit pas d’éloges sur la manière dont elle s’était comportée. À mots couverts, il lui proposa même de rester à demeure dans la maison qu’elle venait de quitter, où elle pourrait satisfaire ses penchants et, grâce à ses talents, gagner beaucoup d’argent.

Flattée, Gladys affirma qu’elle regrettait beaucoup de partir avec sa copine. Si elle ne rentrait pas chez ses parents à la fin des vacances, son père, personnage haut placé, la ferait rechercher, ce qui causerait de gros ennuis à tout le monde. Guillaume n’insista pas et, à quelque temps de là, engoncées dans des vêtements dont elles avaient perdu l’habitude, les deux filles regagnèrent l’Angleterre.

Elles se séparèrent sur le quai de la gare Victoria. Il pleuvait depuis leur arrivée à Douvres. Le ciel gris se chargeait de brume. Elles avaient froid.

— On était mieux en France, dit Gladys. Ça ne t’ennuie pas d’avoir quitté ces gens ?

Préférant changer de sujet, Mary lui demanda à quelle université elle allait s’inscrire.

— À aucune, répondit Gladys. Maintenant je sais ce que je vais faire dans la vie : la pute dans une maison de rendez-vous. À Soho.

ÉPILOGUE

(Un an plus tard)

Deux Anglaises campaient dans le fond du pré, entre le buisson et le ruisseau d’eau claire. Avec réticence, Meg, grande brune du genre top-modèle, avait accepté de pratiquer le bronzage intégral sur la couverture, sous un soleil ardent. Mais elle ne se sentait pas à son aise. Ce matin-là, elle avait constaté que leurs slips, étendus la veille sur le buisson, avaient disparu. Quand elle avait suggéré à son amie qu’on les avait peut-être volés, celle-ci avait répliqué que le vent les avait sans doute emportés. Cette explication ne l’avait convaincue qu’à moitié. À l’autre bout du pré, il y avait un petit bois qu’elle surveillait sans savoir pourquoi.

Alarmée, elle se redressa en cachant ses seins derrière son avant-bras.

— Là-bas, dans les arbres, quelqu’un nous épie. J’ai vu un reflet de soleil sur des jumelles !

Sa camarade se moqua d’elle. On voyait bien que l’endroit était désert. D’une main rassurante, elle lui tapota le dos et lui caressa les fesses.

— Voyons, Meg, tu te fais des idées, dit Mary.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2081-6

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1087-9

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions À l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Épicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Éducation de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Échanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte À la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave trÈs soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L’Éducation d’Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L’amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

A00444 — La bourgeoise perverse / Paul Duvalier

A00445 — Les mauvais chemins du désir / Carlo Vivari

A00446 — Les Malheurs de Virginie / Jean Prévot

A00447 — Canicule / Bernard Margeride

A00448 — Vicieuse bourgeoise / Carol V.

A00449 — Naïvement vicieuse / Roselyne Parny

A00450 — Infirmière de nuit / Alain Grimm

A00451 — Services à domicile / Gilbert d’Y

A00452 — le salon d’esthétique / Yasmine Norac

A00453 — Gymnastique cochonne / Pierre O’navarac

A00454 — La Servante asservie / rémy charnat

A00455 — Les plaisirs de l’adultère / Marcel Hardent

A00456 — Le Pornographe et ses modèles / Gil Adebrisac

A00457 — Une vilaine fille / Christian Defort

A00458 — Les cavalières cochonnes / Étienne Arsenal

A00459 — Moiteurs charnelles / Vesper Galore

A00460 — Enrôlée de force / Almo

A00461 — Aux plaisirs des dames / Christian Defort

A00462 — Plaisirs interdits / Jean Ikaris

A00463 — Nuits de vice en chemin de fer / Sam Parker

A00464 — Mes histoires de fesses / Claùdio Verdi

A00465 — La double vie d’une femme mariée / Marcel Hardent

A00466 — Odeurs de femmes / Xaviez Chatillez

A00467 — La Stagiaire / Patrick Saint-Just

A00468 — Souvenirs de débauches / Phyl Hirst

A00469 — Chassés-Croisés / Bernard Margeride

A00470 — Chaleurs lubriques / Roselyne Parny

A00471 — L’initiation d’un « maître » / Carlo Vivari

A00472 — La comtesse est une dévergondée / Paul Duvalier

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com